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147 ANOS População comparece em 
massa ao desfile que pr êga amor por l^en^óis 
e aplaude cavalgada que abre Fa^ilpa 2005

Desfile abre a 
festa que vai 
até dia 8

cialmente nesta sexta-feira e 
vai até o dia 8 de maio, cum
prindo extensa programação 
de entretenimento e lazer. Os 
organizadores da feira apos
tam em grande público no re
cinto José Oliveira Prado e em 
recordes na negociação de 
animais durante os leilões. 
Entre as atividades festivas, o 
prefeito José Antonio Mari- 
se (PSDB) comenta projetos 
pioneiros para manter a ci
dade no ritmo do desenvol
vimento. Páginas 7, 8 e 9

Comércio 
demite 49

Areiópolis 
dá show

em março nos 45 anos
O comércio de Lençóis 

Paulista foi o campeão de 
demissões em março, ao fe
char 49 vagas formais em um 
único mês. Apesar do corte 
de comerciários, o saldo do 
emprego no mês passado ain
da é positivo, ancorado prin
cipalm ente na atividade 
agropecuária. Página 3

Areiópolis completa 45 
anos na próxima terça-feira e 
anuncia que as comemora
ções começam hoje, com apre
sentação da Esquadrilha da 
Fumaça, a partir das 10h. A 
programação tem seu ponto 
alto na terça-feira, dia 3, com 
o show dos sertanejos Gui
lherme e Santiago. Página 4

CAL joga 
para se 
manter vice

O CAL garantiu o segun
do lugar no seu grupo no 
Campeonato Paulista da Sé
rie B, ao empatar em um gol 
com a equipe de Oswaldo 
Cruz, no Bregão, domingo 
passado. Ontem à noite, de- 
fenderia a vice-liderança em 
partida contra o Linense, no 
território adversário. Página 5

Mulher se perde ao volante e Palio 
cai em canaleta da Marechal Rondon

Uma mulher dirigindo 
um Palio caiu na canaleta da 
rodovia Marechal Rondon 
(SP 300) na manhã de quin
ta-feira, dia 28. Segundo bo
letim de ocorrência da Polí
cia Militar, M.F.S, 24 anos, 
conduzia o veículo GWZ 
4152 no sentido Capital-In- 
terior, quando perdeu o con
trole veículo, rodou na pis
ta e acabou caindo no can

teiro central. O acidente 
aconteceu no quilometro 
303 da rodovia, nas proximi
dades do Jardim das Nações. 
Socorrida pela Polícia Mili
tar, a condutora do veículo 
não se feriu. Ainda na quin
ta-feira, a Polícia Militar re
gistrou uma invasão e furto 
de residência no Jardim Ita- 
maraty. De acordo com o bo
letim, E.R.C., 20 anos, cami

nhoneiro, saiu de manhã 
para o trabalho. Retornou 
por volta das 18h e notou 
que uma das janelas da resi
dência havia sido arromba
da. Segundo a vítima, a casa 
estava revirada e deu pela 
falta de alguns objetos. Os 
invasores levaram um apa
relho de som, um aparelho 
celular e algumas peças de 
roupas de sua esposa.
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APIMENTADO
Brasa

Engana-se quem pensa 
que esfriou a crise entre o pre
sidente da Facilpa, Edson Za- 
charias, e a Câmara. Não se 
tocou no assunto abertamen
te na sessão da quarta-feira, 
dia 27. Mas falou-se bastante 
no assunto à boca pequena.

Decepção
Alguns vereadores confes

sam que esperavam um pedi
do de desculpas ou algum tipo 
de retratação. E disseram-se 
decepcionados quando nada 
receberam, uma semana de
pois de a história vir à tona.

Lembrete
Para quem não sabe, os 

dez vereadores discursaram na 
semana passada e assinaram 
moção de repúdio ao presi
dente da Associação Rural, 
rechaçando a supostas ofen
sas ao Legislativo.

Pente fino
Entre os vereadores mais 

irritados com o episódio, al
guns defendem um pente 
fino nas contas da Facilpa 
presidida por Edson Zachari- 
as. Por lei, três vereadores es
tão credenciados a acompa
nhar tudo que acontece nas 
contas da feira.

É ele
Carlos Alberto Cian 

(PRTB) assumiu interinamen
te uma cadeira da Câmara e 
mostra disposição de calou
ro. Não passa uma sessão sem 
que Cian peça tempo para 
analisar projetos em pauta e 
examina tudo com lupa an
tes de declarar voto.

Por exemplo
Prova de que valoriza seu 

mandato de dois meses, Cian 
pretende levar técnicos do 
SAAE para medirem a pressão 
nas torneiras da Vila São 
João. “A água não tem pres
são e isso é uma dor de cabe
ça para as donas-de-casa”, 
justifica o parlamentar.

Bandeira
Com Ailton Tipó Laurindo 

(PPS) afastado, Nardeli da Sil
va (PFL) assumiu a bandeira de 
reeleger prefeito o atual presi
dente da Câmara, Adimilson 
Vanderlei Bernardes (PRTB), o 
Dingo. Nardeli se rasga em elo
gios ao mandato do ex-prefei
to e vereador reeleito.

Pesquisador
Na última quarta-feira, 

Nardeli trouxe à tribuna da 
Câmara dados relativos à saú
de no governo Dingo Bernar- 
des (1993/97). Depois de mos
trar números coletados no 
Ministério da Saúde, disse es
perar ver Dingo novamente 
prefeito. Aliás, discurso já fei
to antes pelo pefelista.

Pêlo em ovo
Nardeli pôs pulga atrás da 

orelha de alguns observado
res. Não se sabe se o elogio a 
Dingo foi crítica indireta ao 
atual diretor de Saúde, Nor- 
berto Pompermayer, ou um 
elogio disfarçado à gestão 
José Rubens Pietraróia 
(PMDB), vice-prefeito e dire
tor da pasta à época.

Hospital
Nardeli também está in

vocado com a exigência de 
cheque caução (de garantia) 
no Hospital Nossa Senhora 
da Piedade para internar pa
cientes. “Acho isso um des
caso, um desrespeito ao cida
dão”, declarou na Câmara.

Csec
O Grupo Zillo Lorenzetti 

doou para o Município o pré
dio do Csec. O prefeito José 
Antonio Marise (PSDB) acei
tou o presente com as duas 
mãos. A lei aceitando a doa
ção foi aprovada na Câmara 
pelos dez e sob elogios.

Destino
Marise já sabe o que fazer 

com o ginásio que foi palco 
de muitas alegrias para o len- 
çoense. O prefeito confessou 
que vai investir para melho
rar as condições de uso do 
prédio. O investimento co
meçou pela pintura interna 
e reforma nos banheiros.

Nome novo
O clube também receberá 

nova denominação. A inten
ção é homenagear a família 
Brega, dando ao antigo Csec 
o nome de Ginásio de Espor
tes Archângelo Brega Primo. 
Com isso, Marise confirma 
que não pretende mudar o 
uso das instalações.

Câmara?
Teve vereador fazendo lo- 

bby para que o prédio fosse 
repassado à Câmara, para 
construção de sua sede pró
pria. O Legislativo mora em
prestado em prédio da Prefei
tura e sonha ter casa própria.

Sem chance
João Miguel Diegoli (PTB) 

voltou a discursar sobre Fa- 
cilpa na quarta-feira. Disse e 
pediu a divulgação na im
prensa que os professores não 
terão direito à meia-entrada. 
Eles não têm amparo legal.

Diferente
Segundo o vereador, a lei 

da meia-entrada para profes
sor da rede estadual não está 
regulamentada e, portanto, a 
Facilpa não está sujeita a ela. 
Os estudantes têm lei regula
mentada e em vigor.

De casa
O deputado federal Ricardo 

Izar (PTB) foi o primeiro dos ilus
tres a confirmar presença nos 
festejos dos 147 anos de Lençóis. 
A confirmação de que estaria no 
palanque de autoridades foi fei
ta diretamente ao prefeito Ma- 
rise, na quinta-feira.

Não vem?
Já o deputado estadual 

Pedro Tobias (PSDB) foi o pri
meiro a dizer que não viria 
para o desfile cívico. Tobias 
tinha compromisso e man
dou representante.

Ele vem
Pedro Tobias participará 

da inauguração do novo 
pronto socorro municipal e 
do encerramento da Facilpa, 
no domingo, dia 8 de maio. 
Tudo para mostrar que pres
tigia Marise.
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ED ITO RIAL

Lençóis Paulista viva!
E tempo de festa! Lençóis Pau

lista comemora seus 147 
anos de existência, com o vigor 
de uma jovem adolescente e 
dando mostras de sobra que a 
cidade está mais ativa do que 
nunca no caminho do desenvol
vimento. A  cidade prova que 
passou quase ilesa pelo tumul
tuado ano de 2004, e seus cida
dãos deixam cada vez mais cla
ros que os olhos de todos -  ou 
quase todos -  estão voltados para 
as trilhas do futuro.

O 147° aniversário de Len
çóis Paulista certamente será 
comemorado com uma alegria 
maior do que em 2004. E, pos
sivelmente, com alegria menor 
que as dos festejos no ano que 
vem. Isso porque a cidade come
ça a mostrar sua força e sua es
trutura em diversos setores e 
deixa a população com a tran- 
qüilidade de que o objetivo ge
ral é chegar à qualidade de vida 
de primeiro mundo. Alguns se
tores já demonstraram que isso 
é possível, como a Saúde, que 
alcançou índices invejáveis de 
mortalidade infantil e preven-

ção às cáries, a geração de em
prego e renda, que já colocou 
Lençóis entre as cinco cidades 
que mais abrem postos de tra
balho no Estado de São Paulo. 
Sem contar na Educação, que é 
referência nacional há algum 
tempo e o processo de informa
tização, que é a nova menina 
dos olhos da Administração José 
Antonio Marise (PSDB), que 
desperta interesse de várias ou
tras cidades paulistas.

Importante que, nessa épo
ca festiva, cada lençoense sai
ba que tem realmente motivos 
para comemorar. Se não for por 
mais nada -  afinal, muita gen
te gosta de falar das coisas que 
faltam e não valorizam o que 
têm -, comemorar simplesmen
te o fato de viver em uma cida
de que pensa no futuro e que já 
está em situação administrati
va e social adiantada em rela
ção a outras cidades do mesmo 
porte ou da mesma região eco- 
nômico-industrial.

Comparando com Bauru, 
por exemplo -  que é a cidade 
que muito lençoense gosta de

estabelecer como ideal - , Len
çóis está anos na frente em 
muitos setores. Os bauruenses 
vêm de quase uma década de 
entraves políticos, denúncias, 
cassações de mandato e lim i
nares. Sofre com eternos pro
blemas de infra-estrutura bá
sica como asfalto e rede de es
goto e com constantes proble
mas de abastecimento de água. 
Problemas que os lençoenses 
praticamente não conhecem. O 
projeto de informatização da 
Prefeitura, que aqui está em 
pleno processo de implantação, 
lá ainda está sendo discutido.

Lençóis Paulista se aproxi
ma dos seus 150 anos com ba
ses sólidas. Além de priorizar 
o futuro, agora a cidade prome
te não se esquecer de seu pas
sado. A inauguração do Centro 
Municipal de Documentação 
Histórica -  uma idéia simples 
e de grande eficácia -  promete 
abastecer a cidade com os ali
cerces necessários para que o 
caminho do progresso seja o 
menos tortuoso possível. Afinal, 
o que é a história se não a aná-

lise de erros e acertos do passa
do? Cabe a nós, depois, repe
tirmos apenas os acertos.

É hora do lençoense desper
tar em seu coração o sentimento 
de orgulho. Afinal, nenhum  
município se faz sozinho, só com 
técnica ou só com política. Ali
ás, técnica e política são apenas 
elementos temporários em toda 
a história que se valha a pena 
contar. E a história de Lençóis 
Paulista é repleta de uma rique
za folclórica inestimável, e com 
certeza vale a pena ser escrita, 
organizada e contada.

E isso O Eco fala com co
nhecim ento de causa, pois 
muito antes de sair qualquer 
livro, a história já estava em 
nossas páginas. E essa história 
é escrita com o suor de cada 
um. Desde o primeiro aventu
reiro que chegou à antiga Boca 
do Sertão através do rio Len
çóis, até a população mista de 
gente simples e importante, 
que hoje constrói no dia-a-dia 
o cenário de Lençóis Paulista. 
É uma festa para ser comemo
rada por 60 mil lençoenses.

ARTIGO

O melhor presente
Edemir Coneglian

N a edição festiva de O Eco de 
28 de abril de 2000, tive a 
oportunidade de escrever a seguinte 

matéria, tendo em vista a passagem 
de mais um aniversário da cidade.

"Nossa terra está festejando hoje 
142 anos. É bom que não se ouça 
por aí, como sempre acontece nesta 
época, discursos vibrantes procla
mando: "Lençóis completa mais 
um ano de emancipação política. 
Emancipação?

Em verdade, cada 28 de abril 
não significa emancipação coisa 
alguma. Representa, isto sim, a data 
em que nossa terra foi elevada à ca
tegoria de freguesia.

E isso ocorreu em 28 de abril de 
1858, pela lei número 36. A í  reside, 
portanto, o motivo das comemora
ções. Então, existindo naquela data 
uma povoação, passou-se à catego
ria de freguesia, a qual, sob o aspec
to eclesiástico (religioso), invocou- 
se uma padroeira, no caso Nossa Se
nhora da Piedade. Portanto, a í está 
a explicação porque 28 de abril é o 
dia do aniversário de Lençóis.

Mas, e a emancipação política? 
Sim, nossa terra também foi 

emancipada politicamente e isso 
ocorreu 7 anos após ter sido eleva
da a freguesia . Essa emancipação 
aconteceu em 25 de abril de 1865, 
pela lei número 90, tornando-se 
então município com seu respecti
vo Cartório C ivil, fato que explica 
a diferença entre freguesia e eman
cipação, que tanto confunde nos
sos eloqüentes oradores.

Explicações e comemorações à 
parte, há que se voltar ao título des
ta matéria, onde está o cerne da 
questão, ou seja, dar à cidade como

presente de aniversário um estudo 
sociológico, analisando a fundo 
seus problemas.

Se nossos homens públicos pa
gos com o dinheiro público perdes
sem menos tempo com birras e dis
cussões inócuas, de cunho político 
eleitoral, que não levam a lugar 
algum, a não ser às profundezas do 
atraso, - pensassem em realizar essa 
avaliação sociológica como moti
vo para solucionar muitos proble
mas que afligem a cidade e seu povo 
- estariam prestando um grande ser
viço à coletividade e a esta urbe 
aniversariante.

Porém, ao que consta, ninguém 
pensou nisso até aqui.

Eis alguns dos fatores negativos 
que precisam de análise e solução 
urgente: Cadeia pública. Não é mais 
possível ficar onde está, num bairro 
residencial e comercial, sem condi
ções físicas e estruturais. Uma nova 
precisa ser construída urgentemen
te, ficando o prédio atual, depois de 
reformulado, apenas para a Ciretran.

Comarca. Este jornal noticiou 
dois meses atrás, que o Tribunal de 
Justiça já autorizou a instalação da 
3° Vara, diante do crescente núme
ro de processos existentes. Mas, para 
isso, há que se ampliar o espaço fí
sico do Fórum.

Justiça Trabalhista. H á tem
pos vem desenvolvendo sua tare
fa num prédio um tanto quanto 
inadequado para tal fim . Enquan
to isso, o terreno reservado para a 
construção da nova sede, ao lado 
da M atriz continua aguardando 
as providências cabíveis.

Estação Fepasa. Local históri
co, centenário e que aos poucos 
vai morrendo abandonado, e "vi
giado" por estranhos e desocupa

dos que ali fazem ponto à noite.
Rio Lençóis. Marco inicial de 

nossa história, hoje poluído e mal 
cuidado. E o que é mais inacreditá
vel. Vetou-se seu tratamento com 
estação adequada, em total desres
peito à legislação do Meio A m bi
ente. E o que é pior, legislação des
respeitada por legisladores !

Cemitério. Necessita de ampli
ação e reformulação.

Industrias. Se não houver logo 
instalações de novas, o cinturão de 
aço vai sufocar ainda mais o quadro 
de desempregados, principalmente 
porque, após nas últimas décadas 
ter-se inundado a cidade de traba
lhadores de outras plagas, hoje estes 
mesmos trabalhadores estão sendo 
substituídos pela máquina no cam
po. E a í estão circulando pelas ruas, 
postos de saúde, etc.

Diversões. Novos tipos devem 
ser criados para jovens e pessoas da 
terceira idade.

Saúde. Pesquisar por qual mo
tivo nossos Centros de Saúde, Pron
to-Socorro e outras unidades afins, 
vivem diariamente superlotados de 
pacientes. Seria vício da população 
avistar-se constantemente com pro- 
ftssionais da saúde ou.... doença re
almente? Seria gente só de Lençóis?

Rodoviária. A  atual já está 
superada e precisa ser removida 
do local onde se encontra, o quan
to antes.

Executivo e Legislativo. Se não 
existir harmonia entre esses poderes, 
fazendo leis em beneficio da coleti
vidade, jamais se irá a lugar algum.

Chega, ou...querem mais! Con
tudo, o leitor querendo, poderá acres
centar nesta lista de problemas 
aquilo que faltou enumerar aqui. 
Qualquer cidadão sabe que, para

fazer tudo isso é preciso bom-senso 
e ...dinheiro.

Entretanto, se nas próximas elei
ções não ocorrer certas modificações 
e principalmente, se o eleitorado co
locar a cidade na contra-mão dos go
vernos estadual e federal, únicas por
tas de onde poderão vir verbas para 
solução de nossos problemas, a í 
am igo...aíé quase certo que outros 
28 de abril virão sem que nada ou 
pouco de nossos problemas tenham 
sido solucionados. O u .... o leitor 
acha que não é bem assim !".

Agora que estamos em mais 
um 28 de abril de 2005, decorri
dos 5 anos daquilo que acima es- 
crevi, vemos que vários problemas 
acima apontados já foram resol
vidos, felizmente. Outros, porém, 
aguardam solução, que aos pou
cos vão com certeza, ter um final 
feliz. M as, um sobressai e exige 
nos dias atuais atenção especial: —  o da segurança da população. 
H á indivíduos com desculpas de 
"flanelinhas" extorquindopesso- 
as até mesmo em finais de m is
sas. Outros cometendo furtos e 
roubos e até seqüestros relâmpa
gos, embora a Polícia trabalhe a 
contento. Que tal a valorosa Po
lícia M ilitar planejar de surpresa 
um "arrastão" mesmo com apoio 
de guarnições de fora e fazer uma 
"limpeza" de cabo a rabo na cida
de ? Esse seria também um gran
de presente de aniversário para 
nossa intranqüila população! E 
que nosso povo, sinta-se feliz ao 
menos nestes dias festivos pela 
passagem  dos 1 4 7  anos desta 
amada terra. É isso.

Edemir Coneglian é 
advogado



CINTO APERTADO Saldo de emprego fica mais tímido em março e só se mantém positivo ancorado na agropecuária

Com ércio sente pressão e fecha 49 vagas
Thame pede asfalto para 
estrada do Rio Claro

Thame e o secretário Rais Lopes: reivindicação para melhorar estrada vicinal em Lençóis

O deputado federal An- 
ton io  Carlos de Mendes 
Thame (PSDB) esteve reuni
do na quinta-feira, dia 14, 
com o secretário dos Trans
portes de São Paulo, Dario 
Rais Lopes. No encontro, 
Thame reivindicou a pavi
mentação dos 12 quilôme
tros restantes da estrada vi
cinal LEP 040 -  rodovia José 
Benedito Dalben. A vicinal

liga Lençóis à rodovia João 
Mellão, em Avaré. Segundo 
o parlamentar, o secretário 
disse que vai estudar com 
carinho a reivindicação e 
que em breve dará uma res
posta sobre o pedido.

A reivindicação encami
nhada ao secretário através 
do deputado Thame foi fei
ta pelo vereador Manoel dos 
Santos Silva, o Manezinho,

Câmara dá título de cidadão 
para Paulo Skaf

O presidente da Fiesp (Fe
deração das Indústrias do 
Estado de São Paulo), o em
presário Paulo Skaf, estará 
em Lençóis na quarta-feira, 
dia 11 de maio. Ele será re
cepcionado por empresários 
e autoridades no Senai Len
çóis, onde visitará as insta
lações da entidade.

Na oportunidade a Câ
mara Municipal realizará 
sessão solene, para entrega 
de título de cidadão lenço- 
ense ao empresário, aprova
do na quarta-feira, dia 27. 
O projeto de decreto legis
lativo é de iniciativa do ve
reador Gumercindo Ticia- 
nelli Júnior (PV) e foi apro-

Líder de bairro lança projeto 
'Visão Acima de Tudo'

O presidente da Associa
ção dos Moradores do Jardim 
Ubirama, Benedito Edélcio da 
Silva, o Tinho, lançou na sex
ta-feira, dia 29, o projeto Vi
são Acima de Tudo. O lança
mento do projeto aconteceu 
na Igreja Presbiteriana Reno
vada, no Jardim Ubirama. 
Durante o evento, as pesso
as com diabetes e problemas 
de visão passaram por uma 
triagem para exames de ca
tarata, pterígio e fundo de 
olho, feita por médicos de 
Jaú e Ribeirão Preto.

O projeto Visão Acima de 
Tudo, segundo Tinho, é novo 
na cidade e atenderá todos os 
problemas relacionados à vi
são. “Sempre estaremos fa
zendo triagem na cidade. O 
mais importante é que qual
quer pessoa vai ser atendida, 
não tem idade. Com este 
novo projeto, quem ganha é 
o povo”, comemorou.

Tinho comentou que os 
pacientes serão atendidos por

médicos de Jaú e de Ribeirão 
Preto. Todas as cirurgias serão 
feitas em Jaú, gratuitamente. 
Todo o meio de transporte 
será custeado por empresári
os e pelos próprios médicos. 
Tinho já encaminhou cerca 
de 500 pessoas para serem 
atendidos por oftalmologis
tas da região, além de enca
minhar pacientes com outros

Saulo Adriano

O nível de emprego formal 
em Lençóis Paulista vol

tou a subir em março, fechan
do o primeiro trimestre com 
saldo positivo. Com 943 con
tratações e 791 demissões, no 
mês passado foram abertos 
152 postos de trabalho, con
forme indicam os dados do 
Ministério do Trabalho.

No entanto, o resultado 
total do mês foi prejudicado 
por conta dos setores que con
trataram menos e demitiram 
mais. É o caso, por exemplo, 
do comércio local. Conforme 
a estatística do Ministério do 
Trabalho, 49 postos de traba-

lho foram fechados pelos es
tabelecimentos comerciais 
somente no mês passado. Em 
segundo vem a construção 
civil, que terminou o mês 
passado com seis funcioná
rios a menos que no mês 
anterior (fevereiro).

Já o setor agropecuário 
foi o grande destaque en
quanto empregador de mão- 
de-obra no mês passado. So
zinho, o setor abriu 154 pos
tos de trabalho. Em segun
do lugar aparece a indústria 
de transformação, que abriu 
outras 22 vagas.

Embora contabilize dados 
positivos em alguns segmen
tos, março foi o mês em que

o saldo de contratação de tra
balhador foi o mais tímido 
até agora, em 2005. Em janei
ro, o saldo foi de 504. Feve
reiro terminou com 1.133 
postos criados e março, com 
apenas 152 novos empregos.

Apesar de atravancado, o 
desempenho de março man
tém positivo o saldo do em
prego no primeiro trimestre 
de 2005. Até agora, 3.516 pes
soas foram contratados pelas 
empresas locais e outras 1.727 
demitidas. A balança do em
prego nos primeiros três me
ses fecha, portanto, positiva 
em 1.789 postos, segundo 
apuram as estatísticas oficiais 
do Ministério do Trabalho.

Encontro petista discute 
conjuntura política

e pelo prefeito José Antonio 
Marise (ambos do PSDB). 
Para Marise e Manezinho a 
pavimentação da LEP 040 
atenderá intensamente ao 
escoamento de matéria-pri
ma (cana-de-açúcar) de nos
sa região, além de atender os 
condutores de veículos que 
terão acesso mais rápido 
para chegar à rodovia Cas
telo Branco e Avaré.

Petistas de Lençóis Paulis
ta, Borebi, Jaú, Barra Bonita 
e Dois Córregos se reuniram 
no domingo, dia 24, em 
evento que teve a presença do 
ex-prefeito de Belém do Pará, 
Edmilson Rodrigues. A reu
nião deveria ter como estrela 
principal o deputado federal 
Ivan Valente (PT), mas ele 
informou na última hora que 
não compareceria por moti-

vos de saúde na família.
“O encontro foi muito 

rico, pois, proporcionou um 
debate sobre a atual conjun
tura pela qual passa o PT e o 
Brasil. Tal prática auxilia e 
muito a compreender e ana
lisar nossos posicionamentos 
e a refletir sobre os caminhos 
a tomar. Além do mais, os 
companheiros da região esti
veram presentes colaborando

e fortalecendo o partido re
gionalmente”, disse o presi
dente do diretório municipal 
do PT, Jean Zeferino.

No debate, os petistas dis
cutiram principalmente a 
participação de militantes 
que se alinham com tendên
cias a esquerda do partido, 
como a democracia socialis
ta e o trabalho.

Escola Faxinal receberá o 
nome de Hugo Casali

vado e assinado por todos 
os vereadores.

Durante a visita de Skaf 
a Lençóis, o prefeito José 
Antonio Marise (PSDB), ve
readores e empresários deve
rão reivindicar ao empresá
rio a instalação do Sesi na 
cidade, antigo pedido da 
população lençoense.

A escola Fazenda Faxinal 
passará a ser denominada Es
cola Municipal Rural Hugo 
Casali. O projeto de lei que 
dá nova denominação à es
cola, de autoria do vereador 
Manoel dos Santos Silva 
(PSDB), o Manezinho, foi 
aprovado em segunda vota
ção pela Câmara Municipal 
na sessão de quarta-feira, dia 
27. O projeto deverá ser san
cionado na próxima semana 
pelo prefeito José Antonio

Marise (PSDB).
O produtor rural Hugo 

Casali nasceu em Lençóis em 
7 de dezembro de 1899, tendo 
falecido em 11 de setembro de 
1975. No governo municipal 
do ex-prefeito Paulo Zillo, por 
iniciativa do senhor Hugo 
Casali, foi executado o proje
to de funcionamento em ca
ráter definitivo da escola ru
ral em sua propriedade.

A escola de ensino funda
m ental funciona regular-

mente desde 1965 na Fazen
da Faxinal, propriedade da 
família Casali, sendo parte 
integrante da rede municipal. 
“Em reconhecimento à famí
lia doadora da área para 
construção da escola que há 
quatro décadas, que benefi
cia moradores daquela pro
priedade, é justa a homena
gem e evidencia a gratidão 
do povo de Lençóis ao pro
dutor rural Hugo Casali”, 
comentou Manezinho.

CHUTE NA CANELA por Rimidem

Deputado Pedro Tobias ao lado do líder comunitário, Tinho

problemas de saúde para hos
pitais de Base e Estadual de 
Bauru, através de trabalho 
conjunto com o deputado 
estadual Pedro Tobias (PSDB).

As pessoas que tem pro
blemas de visão interessadas 
em integrar o programa de
vem entrar em contato pelo 
telefone 3264 3282 para agen
dar consulta.

Vou à Facilpa com 'meia-entrada'
E atenção galera. Será 

que deputado “28 de abril” 
já era? É que não vi ne
nhum no palanque na hora 
do desfile. Vai ver que foram 
avisados que a eleição aca
bou e então eles desceram do 
palanque! E um astrólogo 
veio avisar que desta vez os 
prêmios das loterias vão sair 
todos em Lençóis! E dava pra 
ser de outro jeito?

E olha esta notícia trepi- 
dante: ladrões furtam obje
tos e colocam as coisas no 
meio da cana! E será que não 
dá pra colocar os ladrões 
também “na cana”? Aliás, 
deu na Folha de S. Paulo: 
“Queima da cana libera no 
ar substância cancerígena”. 
Tamos ferrado!

E aquele discurso do 
Lula: “brasileiro não é ca
paz de levantar o traseiro da 
cadeira pra procurar juro 
barato nos bancos”! Tem ra
zão o Simão: “Não tira o

traseiro por legítima defe
sa”... Porque senão os ban
cos colocam mesmo!

Sensacional aquela foto 
da Pitty agachada. Um ami
go acha que era porque o 
banheiro tava ocupado! E 
eu vou entrar na Facilpa 
com meia-entrada. Meia- 
entrada desde o dedão do 
pé até o joelho. É o frio. Por 
isso que acho a Facilpa uma 
fria. Acontece sempre perto 
do inverno!

Aí diz que um freguês che
gou no Posto da Avenida e 
perguntou pro frentista: “Tem 
fluído pra freios”? E o frentis- 
ta: “Não, o que temos é óleo 
pra breque”! E diz também que 
um artista cantava no palco 
quando então jogaram nele 
um tomate. Chamando seu 
empresário, mostrou o que lhe 
fizeram. E o empresário res
pondendo: “Que posso fazer? 
As melancias atualmente es
tão fora de tempo”!

E então um sujeito recla
mava: “Fui examinado por 
três especialistas e nenhum 
soube dizer o que eu tinha”! 
Aí o amigo disse: “Será possí
vel. Eles não concordaram em 
ponto algum?” E o paciente: 
“Só no preço da consulta”! E 
olha só o que o dono de um 
Ford escreveu no pára-cho
que: “Quem rouba um tostão 
é ladrão. Quem rouba um 
milhão é barão”!

Pra encerrar, diz que um 
jornalista estrangeiro foi co
nhecer como funcionava a 
cadeira elétrica em Portugal, 
quando ouviu gritos e 
perguntou:”O que é isso?”. 
E o diretor: “É que estamos 
executando um condena
do!”. Indignado, o jornalis
ta diz: “Mas já faz mais de 2 
horas que o réu está gritan
do!” E o diretor: “Não se as
suste. É que estamos sem 
energia elétrica e somos obri
gados a executá-lo à vela”!



SHOW  Guilherme e Santiago cantam nos 45 anos da cidade; entrada custa um quilo de alimento não perecível

Festa tem música e Esquadrilha da Fumaça
Da Redação

A reiópolis completa 45 
anos na terça-feira, dia 

3, mas a festa organizada 
pelo prefeito José Pio de Oli
veira (PT), o Peixeiro, come
ça hoje. A apresentação da 
Esquadrilha da Fumaça nos 
céus de Areiópolis, das 10h 
às 10h30, marca o início 
das festividades.

As comemorações terão 
ainda desfile cívico com o 
tema Paz e Solidariedade, que 
acontece amanhã, dia 1° -  
Dia do Trabalho -, a partir das 
8h30, na rua Dr. Pereira de 
Resende. O evento contará 
com a participação de alunos 
da rede municipal e estadu
al. Amanhã também haverá 
partida pelo Campeonato 
Amador de Futebol de Cam
po. O jogo está marcado para 
as 15h30, no estádio Geraldo 
Pereira de Barros.

Para a segunda-feira, dia 
2, está programada a cami
nhada pela paz, a partir das

9h. Os pedestres sairão do 
Centro Municipal de Infor
mática, na rua Dr. Pereira de 
Resende e circularão pelo 
centro levando mensagens 
de paz entre os povos. Ain
da na segunda-feira, das 14h 
às 17h, a equipe do delega
do de entorpecentes Paulo 
Buchignani, de Botucatu, 
ministra palestras de educa
ção e prevenção às drogas. A 
unidade móvel trazida pela 
equipe de Buchignani estará 
estacionada defronte ao cen
tro de informática.

A segunda-feira terá, das 
18h às 22h, apresentação de 
bandas musicais de Areiópo- 
lis na área de lazer ao lado 
do Pronto Socorro. A partir 
das 17h, as entidades filan
trópicas do Município mon
tam barracas de salgados e be
bidas no mesmo local.

No aniversário da cida
de, dia 3 de maio, a partir 
das 9h, será realizada a cor
rida de pedestres. A saída 
será do Centro Municipal

de Informática, com trajeto 
pela avenida Ignácio Leite e 
acesso à rodovia Marechal 
Rondon (SP-300).

Das 12h às 15h acontece 
a comemoração do aniversá
rio da cidade também na área 
de lazer próxima ao Pronto 
Socorro. . Haverá distribui
ção de lanches, bolo e refri
gerantes para a população. A 
Prefeitura estará distribuindo 
pedaços de bolo de 825 qui
los para cerca de 20 mil pes
soas. Às 21h, acontece o 
grande show com a dupla ser
taneja Guilherme e Santiago, 
que está com música nova na 
parada, “Coração”.

Para finalizar a progra
mação de aniversário, no dia 
8 de maio tem partida de fut- 
sal amistosa entre Areiópo- 
lis e Lins, no ginásio de es
portes Odécio Vieira Portes, 
a partir das 9h. Às 10h co
meça o festival sertanejo, 
com a presença da dupla 
Milênio e Centenário, na 
praça da rodoviária.

Palestra lança Centro de 
Documentação Histórica

Uma palestra do professor 
de História Edson Fernandes 
e da professora de Geografia 
Maria José da Silva Fernan
des marcou a inauguração 
do Centro de Documenta
ção Histórica de Lençóis Pau
lista, na noite de quarta-fei
ra, dia 27. Em solenidade 
quase com ares informais, o 
prefeito José Antonio Mari- 
se (PSDB) declarou aberto o 
módulo, que deve reunir em 
suas dependências -  na Casa 
da Cultura Professora Maria 
Bove Coneglian -  documen
tos históricos espalhados por 
todo o Município.

O evento contou com a 
presença da maior parte dos 
envolvidos no processo. 
Além da diretoria de Educa
ção, Izabel Cristina Campa- 
nari Lorenzetti e do diretor

A dm inistrativo Leandro 
Orsi Brandi, participaram 
do lançamento Meire Chit- 
to, filha do historiador e 
jornalista lençoense, Ale
xandre Chitto, e o ex-prefei
to Ézio Paccola. O ex-verea
dor Paulo Lydio Temer Feres 
(PMN), que na Câmara ba
talhou pela aprovação do 
projeto que criava o Centro, 
não estava presente na ceri
mônia, mas foi lembrado 
pelos presentes.

Acompanhado de Ézio, 
Meire e Edson, o prefeito 
Marise descerrou a placa que 
inaugura o Centro de Docu
mentação História. Na sala, 
reformada e adaptada para 
receber o acervo, as pratelei
ras estavam vazias, por en
quanto. “Os documentos 
ainda estão sendo prepara-

SUS vai tratar asma e rinite
O Ministério da Saúde di

vulgou nesta semana que 
implantará ainda neste ano 
um programa para tratamen
to de pacientes com asma ou 
rinite, através da rede SUS 
(Sistema Único de Saúde). A 
asma é um problema de saú
de que afeta entre 10% e 20% 
da população brasileira. Em 
2004, 367 mil pessoas foram 
internadas por conta da do
ença, o que gerou gastos de 
R$ 123,2 milhões no SUS. 
Todos os anos, duas mil pes
soas morrem vítimas de asma 
no Brasil. A rinite alérgica 
atinge entre 10% e 25% dos 
brasileiros e, freqüentemente,

coexiste com a asma.
Para ampliar o atendi

mento aos pacientes porta
dores desses dois problemas 
de saúde, desde 2004 o Mi
nistério da Saúde tem au
mentado os investimentos e, 
no segundo semestre de 
2005, o governo porá em prá
tica a Política Nacional de 
Atenção Integral a Pessoas 
com Doenças Respiratórias.

Os portadores de asma 
leve e moderada e de rinite 
poderão ser atendidos nas 
unidades básicas de saúde e 
também terão acesso a medi
camentos gratuitos.

A iniciativa será acompa-

A ONG (Organização Não- 
Governamental) Nossa Terra 
e a equipe Ação Radical pro
movem amanhã, dia 1° - Dia 
do Trabalho, o primeiro pas
seio de caiaque. O percurso é 
de 6km e acontece no rio Len
çóis. A saída está prevista para

as 10h30, na ponte velha (boi- 
zinho) no bairro Rocinha. O 
ponto de chegada será a pon
te Maria José Scatola dos San
tos, na Vila Mamedina.

Cerca de dez caiaques parti
ciparão do passeio. Os organi
zadores informam que as pes-

Núcleo promove festa do trabalhador
O promotor de eventos 

Pingo Silva promove ama
nhã, dia 1° de maio, das 12h 
às 22h, no Núcleo Luiz Zi- 
llo, a festa do trabalhador, 
em comemoração ao Dia do 
Trabalho. A festa contará 
com a apresentação especi-

al da Banda Kid Caboclo, 
da dupla Douglas e Diogo, 
além de outros artistas de 
Lençóis e região.

O evento que será apre
sentado pelos locutores Octa- 
cílio Orsi, o Tatá e Vande 
Garcia, conta com o apoio da

Prefeitura Municipal, Direto
ria de Cultura e dos vereado
res Adimilson Vanderlei Ber- 
nardes (PRTB), o Dingo, Ma
noel dos Santos Silva, o Ma- 
nezinho, e Ismael de Assis 
Carlos, o Formigão (ambos 
do PSDB).

dos”, lembrou Marise. Alguns 
documentos antigos já esta
vam no local, como um ofí
cio do final do século 19, de 
empresários e lojistas lenço- 
enses à Comissão de Finan
ças, reclamando da política 
de impostos (já naquela épo
ca o Brasil sofria com excesso 
de tributação).

Durante a palestra, os pro
fessores expuseram diversos 
aspectos de Lençóis Paulista 
e região nos tempos antigos, 
antes da povoação e da con
centração urbana que se co
nhece hoje. Maria José tratou 
sobre clima, relevo e vegeta
ção. Edson falou sobre a che
gada do homem branco, con
flitos com os índios e políti
cas latifundiárias que cons
truíram a base do desenvol
vimento da cidade.

Grupo ZL doa Csec para Município
Os vereadores de Lençóis 

Paulista aprovaram na quar
ta-feira, dia 27, em regime de 
urgência especial, o projeto de 
lei que autoriza a Prefeitura a 
receber em doação o prédio 
do Csec (Clube Social, Espor
tivo e Cultural de Lençóis 
Paulista). O imóvel e toda a

benfeitoria construída so
mam 2.435 metros quadrados 
e pertencia ao Grupo Zillo 
Lorenzetti.

A Prefeitura já iniciou nes
ta semana a recuperação do 
ginásio. A Diretoria de Obras 
providenciou a reforma dos 
vestiários e a pintura interna

do clube. Segundo o prefeito 
José Antonio Marise (PSDB), 
a utilização do ginásio não 
sofrerá alterações. Marise pre
tende homenagear Archânge- 
lo Brega Primo, com o nome 
do ginásio que continuará 
sendo usado para a prática de 
esportes e eventos públicos.

HOROSCOPO w w w .j o a o b i d u .c o m .b r

y  22 de julho a 22 de agosto

Terá facilidade para compreender 
as pessoas, sua intuição estará mui
to aguçada. Invista tempo, dinheiro 
e energia em cursos que tragam a 
você conhecimento e evolução na 
carreira. Com eles, terá chances 
maiores de crescer na profissão. Dica: 
Tudo em ordem na paixão, mas pre
cisará controlar o ciúme.

Não será fácil organizar as idéi
as, mas conseguirá lidar melhor 
com questões práticas. Quanto 
mais discreto(a) for, melhores se
rão os resultados. Invista na sua 
criatividade e mostre que pode 
fazer algo diferente. D ica: Não 
deixe que sua am bição atrapa
lhe o romance.

Será um ótimo período para inten
sificar a amizade, pois Marte vai 
melhorar o clima e o convívio soci
al vai estar dos melhores. Poderá 
contar com a ajuda de alguém da 
família para atingir seus objetivos. 
Tudo de bom no amor. Dica: Nas 
finanças, o seu trabalho será re
compensado.

nhada da capacitação de pro
fissionais que trabalham nos 
municípios. O trabalho deles 
terá subsídios a partir de um 
protocolo clínico elaborado 
em parceria do Ministério 
da Saúde com universidades 
e com sociedades científicas 
brasileiras de Pneumologia e 
Tisiologia, de Pediatria, de 
Alergia, de Imunopatologia 
e de Asmáticos. O protoco
lo recebeu o título de Asma 
e Rinite -  Linhas de Condu
ta em Atenção Básica. A ex
pectativa é de que o docu
mento esteja nas unidades 
de saúde até meados do se
gundo semestre de 2005.

Com o Sol iluminando suas relações 
familiares, o que não irá faltar é 
união em casa. Em relação às ami
zades, tome cuidado e fique de 
olhos bem abertos. Terá coragem 
para conquistar aquele alguém es
pecial. Dica: Lembre-se de que as 
coisas não caem do céu: é preciso 
batalhar por elas.

i : 2 f de maio a 20 de Junho

Estará com todo o pique e criativida
de para exercer suas tarefas cotidia
nas, o que o (a) ajudará a subir al
guns degraus na carreira. A convivên
cia ao lado de quem ama será nota 
10! Se quer uma dica de como con
seguir grana, saiba que os serviços 
ou produtos direcionados ao público 
feminino, terão chances de faturar

Confie nas suas impressões e encon
trará as melhores respostas para os 
problemas que surgirem. Nas coi
sas do coração, as mudanças serão 
bem -vindas. Trocar idéias com 
quem tem mais experiência pode 
ser uma boa. Dica: Se está a fim de 
renovar algumas coisas na sua vida, 
esse é o momento.

Com a influência positiva de Mar
te, suas ambições poderão ser aten
didas. Mas, para conseguir chegar 
lá, procure se esforçar bastante 
para ser reconhecido(a). Escute a 
sua intuição, pois ela poderá mos
trar a solução para um problema. 
Dica: Fique ligado(a): uma amiza
de pode virar romance.

Com a influência de Marte, terá cora
gem de sobra para lutar pelas coisas 
que você quer. Com relação aos ami
gos, está na hora de fazer um balanço 
e definir quem realmente gosta de 
você. Dica: Existe a possibilidade de 
que uma relação profissional se trans
forme em algo mais sério. Não deixe 
as oportunidades passarem.

Vênus irá circular em seu paraíso 
astral, deixando você mais 
sedutor(a). Não desperdice essa for
ça dos astros e vá a festas e progra
mas que prometem gente bonita. É 
hora de selecionar melhor as amiza
des. Fique mais ligado(a) na sua saú
de. Dica: Tente não se magoar com 
coisas sem importância.

ONG Nossa Terra promove 1° passeio de caiaque
soas interessadas em participar 
do evento devem comparecer 
ao local de saída com caiaque e 
equipamentos de segurança, 
como colete salva vidas e capa
cete. O evento faz parte das 
comemorações dos 147 anos do 
aniversário de Lençóis Paulista.
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Seu poder de comunicação estará 
elevado, então, use-o a seu favor. 
Não deixe para depois o que pode 
fazer já! Terá o apoio de alguém 
importante. Dica: Para ter seus ca
minhos abertos no amor, reze 1 Pai- 
Nosso e 1 Ave-Maria em intenção 
a Nossa Senhora do Carmo, santa 
protetora do seu signo.

Dieta da Lua
Aproveite a data de entrada 
da Fase da Lua, e faça a die
ta perdendo até 4 quilos por 
mês. Sua alimentação deve
rá ser só de líquidos. Beba 
cerca de um litro de água 
mineral, sem refrigerantes e 
bebidas alcoólicas.
Próxima fase lunar: Dia 8 -  
NOVA -  5h45
Dica: O período favorece a 
tomada de decisões, pois 
você terá mais tempo para 
refletir.

Para se dar bem no setor profissio
nal, invista mais nas atividades de 
que você gosta. Terá grandes chan
ces de ganhos, especialmente se 
conseguir firmar parcerias e acor
dos comerciais. O clima familiar 
promete ser dos melhores. Dica: 
Tudo azul nas coisas do coração: 
prepare-se para as novidades.

Sua criatividade estará a mil e seu 
poder de comunicação poderá lhe 
trazer benefícios no trabalho. Cui
dado com os gastos, pois da mes
ma forma que você consegue ga
nhar dinheiro, saberá gastá-lo com 
facilidade. Dica: Fique esperto(a) 
com a tendência a se sentir caren
te. Dê a volta por cima!

http://www.joaobidu.com.br


ESCALAD A Alvinegro fica no 1 a 1 com Oswaldo Cruz, em pleno Bregão, e avança na tabela; jogo de ontem seria contra o Linense

CAL empata e sobe para více-líder do grupo
Da Redação

A pós empatar em um gol 
contra o Oswaldo Cruz, 

em pleno estádio Archange- 
lo Brega, o Bregão, no do
mingo, dia 24, a equipe do 
CAL voltaria a campo ontem 
à noite. A equipe local tinha 
compromisso em Lins, na 
casa do Linense, pela terceira 
rodada do Campeonato Pau
lista da Série B. O jogo ainda 
não havia terminado até o 
fechamento da edição.

No jogo de domingo, di
ante do Oswaldo Cruz, o CAL 
abriu o marcador logo aos três 
minutos da etapa inicial. O 
jogador Marquinhos chutou

AM ADOR

forte de fora da área e, no re
bote, De Paula chutou para o 
fundo das redes do goleiro 
Anderson. Após o gol, a equi
pe lençoense foi pressionada 
pelo adversário. Mesmo com 
um elenco jovem, o CAL con
seguiu segurar a vitória no 
primeiro tempo.

Na etapa final, a entra
da do atacante Samuel no 
lugar de N enê reforçou 
Oswaldo Cruz e abriu mai
or domínio de bola. Logo 
aos seis minutos, o visitan
te conseguiu o gol de em
pate, assinalado pelo atle
ta Samuel, autor de um 
belo chute de fora da área. 
As duas equipes criaram

chances de ampliar o mar
cador, mas a partida ficou 
mesmo no empate de 1 a 1. 
O resultado garantiu ao Al- 
vinegro lençoense a vice-li- 
derança no grupo 2, ao 
contabilizar quatro pontos.

CLASSIFICAÇÃO
GRUPO 2
1°) Assisense -  7 pontos
2°) CAL -  4 pontos
3°) Tupã -  4 pontos
4°) Paraguaçuense -  3 pontos
5°) Linense -  2 pontos
6°) Oswaldo Cruz -  1 ponto
7°) Santacruzense -  0 ponto

Grêmio Lwart goleia Fartura e sobe na tabela
O Grêmio Lwart fez boni

to na quarta  rodada do 
Campeonato Amador da Sé
rie A 2005 -  Troféu Novamo- 
to e goleou a Fartura. A par
tida, na casa do adversário, 
terminou com placar de 7 a 
2, no domingo, dia 24. Com 
o resultado, a Lwart sobe do 
quarto para o terceiro lugar 
na classificação, somando 
oito pontos conquistados.

Na briga pela liderança da 
competição, a atual campeã 
do Amador, a equipe Santa 
Luzia bateu o Grêmio Cruzei

ro por 6 a 1, também no do
mingo, em Alfredo Guedes. 
Com o resultado, assume a 
liderança isolada ao somar 
dez pontos.

Mesmo com a derrota no 
domingo, a Cruzeiro ocupa 
a segunda colocação (pontos 
ganhos). A UME (Unidade 
Municipal de Esportes) vol
tou a perder na rodada. Des
ta vez, perdeu para a Graxa- 
ria por 3 a 2, em Alfredo Gue
des. Já a Frigol venceu Alfre
do Guedes pelo placar de 3 a 
2, no campo da Fartura, e

subiu uma posição na tabe
la. A equipe ocupa a quarta 
colocação, com sete pontos.

Amanhã acontece a quin
ta rodada. Líder, Santa Luzia 
enfrenta o Palestra às 14h30, 
no estádio Archângelo Bre
ga, o Bregão. Às 10h, no 
campo do Grêmio Lwart, a 
equipe da casa joga contra 
a Graxaria. No campo da 
Fartura, a UME encara Alfre
do Guedes às 10h e a equipe 
da casa pega a Frigol às 
15h30. Grêmio Cruzeiro fol
ga na rodada.

ESCREVE O LEITOR
Rio Lençóis foi mapeado em 1774
Edemir Coneglian

Uma publicação que tra
ta do assunto “A Navegação 
no Velho Anhembi - Expe
dições Históricas'' (Anhem- 
bi era o antigo nome do rio 
Tietê), publicada em O Li
vro do Rio Tietê -  Estúdio 
RO, revela que várias expe
dições se formaram para sua 
exploração lá pelo início dos 
anos 1700. Contudo, nem 
todas as monções tiveram 
sucesso -  revela a publicação 
-, pois muitos morreram 
pelo caminho.

A fome, a degeneração 
dos alimentos, as doenças e 
os ataques dos indígenas 
chegaram, em alguns casos, 
a exterminar todos os mem
bros dessas expedições, das 
quais só restaram relatos 
aproximados. Outras obti
veram sucesso, como o caso, 
por exemplo, da expedição 
chefiada por Dom Rodrigo 
César de Menezes, capitão- 
general de São Paulo, que 
saiu de Araritaguaba em 
1726. Foi a maior de todas 
as monções, pois partiu des
cendo o Tietê com 308 ca
noas e levou cerca de 3 mil 
pessoas.

Em 1751 ficou famosa a 
expedição chefiada por 
Dom Antonio Rolim de 
Moura, Conde de Azambu- 
ja, que partiu de São Paulo 
com 190 homens. Esse no
bre personagem chegou a 
provocar ironias que duran
te anos correram a região. É 
que ele, para seu próprio 
conforto, fazia questão de 
viajar só numa canoa, co
mandando seus homens que 
se comprimiam nas demais, 
todas superlotadas que des
ciam o rio Tietê.

Surge o 
mapeador e 
o rio Lençóes

Pouco mais tarde, no 
ano de 1774, é o brigadeiro 
José Custódio de Sá e Faria, 
engenheiro militar, que des
ce o rio Tietê (antes rio 
Anhembi) e segue até o pre-

sídio de Iguatemi, ao sul de 
Mato Grosso. Sua viagem 
durou até o ano seguinte e foi 
uma das que produziu um 
dos documentos mais notá
veis da época: o mapeamen
to do Tietê, feito pela primei
ra vez com caráter científico.

Esse engenheiro conseguiu 
em seu grande trabalho regis
trar todo o trajeto do lendá
rio rio e, ao mesmo tempo, 
registrava ainda os nomes de 
seus afluentes. E como não 
poderia deixar de ser, apare
cem em destaque no mapa o 
rios Piracicaba e “Lençóes”. 
Veja o leitor que, na metade 
do século 18, nosso históri
co rio já era chamado de rio 
Lençóis, embora no mapa tra
çado pelo brigadeiro José 
Custódio de Sá e Faria cons
te “Rio Lançóes”. Vale dizer 
que esse personagem, após 
mapear o Tietê e seus aflu
entes, atingiu o sul do Mato 
Grosso, como dito acima e, 
derivando para o rio Paraná, 
chegou até o Paraguai.

Sendo assim, é de se inda
gar: quem deu ao nosso rio o 
nome de “Lençóes”?. Veja-se 
que o grande historiador e 
pesquisador, o saudoso Ale
xandre Chitto, com o qual 
tive o privilégio de conviver 
nas lides de O Eco por lon
gos anos, na sua obra “Len
çóis Paulista Ontem e Hoje”, 
editada em 1972, página 24, 
registra que vários explorado
res passaram pelo rio Tietê. 
Afirma também que a origem 
do nome Lençóis devia-se ao 
fato de haver nas regiões bai
xas, grande quantidade de 
capim “favorito”, enquanto 
havia os que acreditavam que 
o nome Lençóis derivou de 
extensos gabirobais cobrindo 
a região campestre, parecen
do largos lençóis brancos.

Mas, segundo Chitto, o 
conceito mais credenciado 
pelos antigos sobre a origem 
do nome Lençóis seria o de 
que, nosso rio, ao desembo
car no Tietê, formava ondas 
que, ao reflexo do sol, “repre
sentavam tantos lençóis”. E 
os excursionistas chegando a 
foz diziam: “chegamos ao rio

dos lençóis”.
Francisco Alves Pereira, 

integrante de uma daque
las caravanas, desenten
deu-se com um dos chefes 
da excursão, ainda segun
do pesquisas de Alexandre 
Chitto, e, reunindo alguns 
companheiros, ao invés de 
seguir viagem pelo Tietê, 
subiu o rio Lençóis, dando 
a esta região o nome de 
Bairro dos Lençóis.

Mas aí ainda persiste a 
indagação: afinal, quem deu 
o nome ao nosso rio de Len
çóis? Tenho para mim que 
foi mesmo o mapeador do 
rio Anhembi (depois Tietê), 
ou seja, o engenheiro e bri
gadeiro José Custódio de Sá 
e Faria, no ano de 1774, cum
prindo ordens da Capitania 
de São Paulo, para que as
sim procedesse até o desem
boque no rio Paraná .

Nessa história, há ainda 
um registro de que, devido 
à guerra da Secessão dos Es
tados Unidos, havia ordem 
da Província de São Paulo 
para que municípios beiran
do o Tietê cultivassem o al
godão herbáceo, para abas
tecer de matéria-prima as 
manufaturas, sendo que al
guns deles como Araçarigua- 
ma, Porto Feliz e Itu, chega
ram a produzir o algodão 
que, em 1877, alimentaria 12 
fábricas de tecido da Provín
cia. Porém, nessa época, ape
nas um município do vale 
do Tietê foi uma exceção -  
o de Lençóis -, ao invés de 
algodão, produzia milho e 
arroz em escala econômica.

Foi o que se conseguiu ex
trair de “A Navegação no Ve
lho Anhembi -  Expedições 
Históricas”, visando dar nos
sa colaboração à história de 
nossa terra, que nesta sema
na festeja 147 anos de eleva
ção à categoria de Freguesia, 
embora ficou patente que o 
rio Lençóis já tinha esse 
nome em 1774, isto é, há cer
ca de 231 anos passados. Co
laboraram Antonio José Co- 
neglian (Guarujá/SP) e Elia- 
ne Della Santa (Santana do 
Parnaíba/SP).

Vice líder do grupo II, o CAL jogaria ontem a noite contra o Linense

Real Madrid e Feijão Ubirama 
decidem o título na areia

Real Madrid e Feijão Ubi- 
rama decidem amanhã, dia 
1° - Dia do Trabalho -, às 10h, 
o título do Campeonato de 
Futebol de Areia Vila da Pra
ta -  Troféu Luiz Carlos Tre- 
centi. A partida acontece no 
campo de areia do bairro (an
tigas instalações da Sidelpa).

Antes, às 9h, acontece a 
disputa do 3° e 4° lugares, en-

tre União Cajuense e Duratex. 
No final serão premiadas as 
três melhores equipes, além do 
artilheiro e melhor goleiro.

Para chegar às finais, o 
Real Madrid bateu o União 
Cajuense por 6 a 5 nas semi
finais realizadas no domin
go, dia 24. Já o Feijão Ubira- 
ma se classificou após vencer 
nos pênaltis a equipe da Du-

ratex. No tempo normal a 
partida terminou empatada 
em dois gols.

A competição promovida 
pela Associação de Morado
res da Vila da Prata, com 
apoio da Prefeitura e Senai, 
foi iniciada no dia 13 de fe
vereiro, com a participação 
de 24 equipes, divididas em 
seis grupos.

Basquete da UME conta com 
patrocínio da Lutepel/Dadu

O basquete adulto de Lençóis perdeu uma e ganhou outra no Campeonato da Liga Centro Oeste

A equipe adulta de bas
quete da UME (Unidade Mu
nicipal de Esportes) contará 
com o patrocínio da Lutepel/ 
Dadu para a temporada des
te ano, da Liga Centro Oes
te de Basquetebol. O elenco 
é formado por atletas das es- 
colinhas de basquete da UME

Saes e Lelê 
vencem torneio de 
truco no Núcleo

Os truqueiros Saes e Lelê 
venceram no domingo, dia 
24, a segunda etapa do Cam
peonato Municipal de Tru- 
co. A competição aconteceu 
no Bar do Tião, no Núcleo 
Luiz Zillo.

Em segundo lugar ficou a 
dupla Bozan e João Vitor. A 
terceira colocação ficou com 
Gerson e Dida. Na disputa 
pelo campeão dos patos, o 
título foi conquistado pela 
dupla César e Negão.

O evento promovido pela 
Prefeitura Municipal, através 
da Diretoria de Esportes e Re
creação, contou com a parti
cipação de 24 duplas. A quar
ta etapa da competição, acon
tece no domingo, dia 8 de 
maio, no Bar do Acir, na Vila 
São João.

e por jogadores contratados 
durante a campanha.

A UME/Lutepel/Dadu já 
realizou duas partidas no 
campeonato. Logo na es
tréia da competição, a equi
pe tomou um tropeço ao ser 
derrotada pelo placar de 85 
a 77 para Jaú. No segundo 
jogo, a equipe se recuperou 
no cam peonato e massa
crou Iacanga, vencendo a

partida por 110 a 41. A 
equipe é uma das favoritas 
para o título do campeona
to. O campeão garantirá 
acesso para a divisão A2 do 
basquete paulista.

O próximo jogo da equi
pe está marcado para sába
do, dia 7, às 17h, no ginásio 
de esportes Antonio Loren- 
zetti Filho, o Tonicão. A en
trada é gratuita.
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AUTOMÓVEIS

VENDE-SE Fusca, 
ano 72, branco, do
cum ento OK, valor 
R$ 1.900,00. Tratar 
fone 9712-4644.

VENDE-SE Kadet, 
ano 94, álcool, cin
za chumbo, com vi
dros e travas, ótim o 
estado. Tratar fone 
8114-8537 com  Je- 
ferson.

VENDE-SE/TRO- 
CA-SE/FINANCIA 
Voyage Plus, ano 
86, álcool, ótimo es
tado de conserva
ção, m oto r novo, 
valor R$ 5.400,00. 
Aceita-se casa no  
Jardim  Caju. Tratar 
rua Dos Melros, 232 
-  Jardim  Nova Len
çóis ou fone 9731
0603.____________

COMPRO Corsa, Es- 
cort, Gol, Ford Ka, 
Palio  de 1994 a 
1998, mesmo finan
ciado, bom  estado, 
pago a vista, $ m er
cado. Tratar fone 
81227015.________

COMPRO Fusca até 
83 ou Gol 87 a 93 
ou CG Titan 2003 a 
2005 com baixa qui
lometragem. Tratar 
fone 3263-3348 ou 
9703 -1919  com  
Adilson.

VENDE-SE Voyage, 
ano 93, já financia
do. T ra tar fo n e  
3263-4490 com Nil- 
to n  ou Márcia.

SIMPATIA
Num lugar mais alto 
que sua cabeça, acen
der 3 velas brancas 
num prato com água 
e açúcar aos três an
jos protetores (Ga
briel, Rafael e Mi
guel) e fazer o pedi
do em três dias al
cançara a graça. 
Mande publicar no 
terceiro dia e obser
ve que vai acontecer 
no quarto dia.

VENDE-SE/TRO- 
CA-SE Ipanema 92, 
notebook Compact 
IBM -  Celerom  4 
M hz. Tratar fone 
3264-4590._______

VENDE-SE Fusca, 
ano 74, branco, m e
cânica e docum en
tação OK, valor R$
2.200.00. Tratar rua
Rosa Romani Leda -  
43 -  Jardim  Caju II 
ou fone 9733-5302/ 
9790-9986._______

VENDE-SE M onza 
Classe EFi, ano 93, 4 
portas, ar, vidro e 
trava, m otor e p in 
tu ra  n a  garan tia . 
Tratar fone 9728- 
2585/9786-2272.

VENDE-SE U no, 
ano 95, a partir de 
R$ 142,81 sem juros. 
Fone (0xx14)
3 0 1 9 9 2 6 7 / 
30199469.________
VENDE-SE Monza, 
ano 95, a partir de 
R$ 198,82 sem juros. 
Fone (0xx14)
3 0 1 6 6 9 9 2 / 
30199469.________

VENDE-SE Chevet- 
te, ano 93, a partir 
de R$ 132,00 sem 
juros. Fone (0xx14) 
3 0 1 1 2 8 0 8 / 
30199469.________

CRÉDITO para car
ros e m otos OK ou 
u sa d o s  de R$
6 .0 0 0 . 00 a R$
34.000. 00 a partir de 
R$ 132,00. Fone 
(0xx14) 30199469/ 
30166992.

MOTOCICLETAS

VENDE-SE CBX 750 
Honda, ano 88, com 
25.000 km original, 
preta/cinza, em óti
m o estado. Tratar 
fone 9772-7224.

URGENTE - VEN
DE-SE T itan, ano
2003, verde metáli
ca, conservada, va
lor R$ 1.000,00 de 
entrada + 18 parce
las e transferência de 
dívida. Tratar fone 
3264-4444 com Le
andro.

VENDE-SE T itan  
150, completa, ano
2004. T ratar ru a  
Luiz Mussolini, 185 
-  Parque R ondon 
ou fone 3263-7036 
com Zéca.

VENDE-SE CG 150 
0K -  R$ 6.450,00 sem 
juros, parcelas a par
tir  de R$ 132,00. 
Fone (0xx14)
3 0 1 1 2 8 9 8 / 
30199469.________

VENDE-SE Twister 
0K -  R$ 9690,00 sem 
juros -  parcelas a 
partir de R$ 198,82. 
Fone (0xx14)
3 0 1 1 2 0 2 1 /3 0 1 -  
99469.

VENDE-SE/TRO- 
CA-SE por casa de 
m enor valor de pre
ferência no Núcleo, 
casa n o  Ja rd im  
Nova Lençóis com 
seis cômodos, dois 
banheiros, na frente 
mais três cômodos e 
banheiro nos fun 
dos. Tudo com laje 
e piso frio, valor R$
37.000. 00. Tratar rua 
M adre Tereza de 
Calcutá, 737 -  Par
que R o n d o n  ou 
fone 3263-7503 com 
Amélia.

VENDE-SE casa na 
rua Santo Leonar
do Giglioli, 465 -  
Jardim  Caju I com 
q u a tro  côm odos, 
la jeada, valo r R$
6.500.00. Tratar no 
local.

VENDE-SE casa no 
Jard im  Príncipe -  
rua Silvio Capelari, 
681. Tratar no  local 
ou fone 3264-6345.

VENDE-SE casa na 
rua Arlindo Torres 
da Silva, 36- Jardim 
América, com três 
quartos, sala, copa, 
cozinha, dois b a 
nheiros, terreno me
dindo 250m2, cons
trução nova e ven
de-se um  Chevette, 
ano 75, docum en
tado, em ótim o es
ta d o , v a lo r  R$
1 .2 0 0 .0 0 . T ratar 
fone 9717-3461.

CRÉDITO p ara  
casa, terreno, apar
tam ento , constru
ção de R$ 17.000,00 
a R$ 100.000,00 sem 
juros, a partir de R$
34 0 .0 0 . Fone 
(0xx14) 30199469/ 
30166992.

K O M f T A

FONE:
3263-6535

FONE: 3264-3155 ■  Aposentados, Pensionistas,CAMINHÕES
- financiamos à partir 

de 1970 -
Omni: Consulte as taxas:
Rua XV de Novembro, 5 4 4  

Fone: 3 2 6 3 .1  104

VENDE-SE títu lo  
fam iliar do Clube 
Esportivo M arim 
bondo. Tratar fone 
3263-6695._______

VENDE-SE títu lo  
fam iliar do Clube 
Esportivo M arim 
b o n d o , v a lo r R$ 
800,00. Tratar fone 
9732-7747._______

VENDE-SE/TRO- 
CA-SE 18m2 de an 
daime, escada 4m2 
com binada, tran s
form ador de força 
30 0 0  1 2 7 /2 2 0 v , 
transfo rm ador de 
fo rça  1800 127 / 
220v, parafusadeira 
in d u stria l M akita 
220v, policorte 127/ 
220v completa, ser
ra m adeira M akita 
7/4, serra m adeira 
B osch 7 /4 , serra  
m á rm o re  Bosch, 
m acaco 6.TL, duas 
p istola de p in tu ra  
A rprex  25, duas 
caixa de ferram en
ta  0,40m  x 0,40m  
por 1,00m, preço a 
vista ou 3x no che
que. Tenho outras 
m áquinas e ferra
m e n ta s , lig u e : 
9795-8284.

R E V E N D E R  
CONTÉMlg é FÁ
CIL E GOSTOSO!
Quer ser um a reven- 
dedora contém  1g? 
Fale comigo -  Ales
sandra Presentes -  
Fone 3263-1870.

ELETRO MALAGI- 
NHO -  9711-1527
Vendas, instalações, 
antenas parabólicas, 
centrais de pabx, câ
meras de segurança, 
circuito fechado de 
tv. Aceita-se enco
m endas de camise
tas.

LEO -  Xerox -plas- 
tificação  -  e n c a 
dernação - D igita
ções -  abertu ra  de 
disquete -  im pres
sões de fo to s  -  
protocolo de iden 
tid a d e  -  a n te c e 
dentes crim inais -  
restaurações de fo
tos. Rua D uque de 
C a x ia s  -  110 -  
Bairro M arim bon
do. Fone (0xx14) 
3264-8386.

VENDE-SE títu lo  
fam iliar do  Clube 
Esportivo M arim 
bondo. Tratar fone 
3264-3447.

VENDE-SE g e la 
deira W hite-W es- 
t in g h o u s e , super 
luxo 4.3, duas por
tas e vende-se Del 
Rey G hia, ano  85, 
álcool. Tratar fone 
3263-1884 /3263- 
1782.

ATENÇAO: apli
ca-se h e rb ic id a  
m a ta  m a to  em 
q u in ta is ,  te r re 
n o s  e chácaras. 
Tratar fone 3264
7062.

VENDE-SE/TRO- 
CA-SE Tv 29" Toshi
ba por um a de 14" 
ou 20", semi-nova. 
Tratar rua Alayde 
Quirino de Almeida 
-  92 -  Jardim  M on
te Azul ou  fo n e
3263-5571._______
V endo filho te  de 
Pintcher 0, marrom, 
com 45 dias. Fone 
(14) 3268 2074

Salmo 38 -  Leia o 
salmo 38, três vezes 
ao dia durante três dias. 
No quarto dia mandar 
publicar. Observe o que 
acontece.

E X C U R S Õ E S  
COM PRAS -  São
Paulo todas as quar
tas-feiras e sábados 
dos meses de Abril e 
Maio -  OUTRAS -  
Aparecida do Norte 
22/05 e 18/09 -  Ca- 
pivari, Sta. Bárbara 
do Oeste e São Pedro 
23/04, 07/05 e 26/05 
-  Ibitinga 07/05, 10/ 
07, 17/07 e 24/07 -  
Monte Sião 09/04 e 
04/06 -  Praia Gran
de consu lte -nos. 
Tratar fone 3264- 
7919/ 9794-7639 
com Eliza ou 3263- 
6938/ 9702-7108 
com Arlindo.

Oração dos 
Aflitos

Aflito se viu a vir
gem Maria aos pés 
da cruz. Aflita vej o- 
me eu valei-me mãe 
de Jesus, confio em 
Deus, com todas as 
minhas forças, por 
isso peço ilumine 
meus cam inhos, 
concedendo-me a 
graça que tanto de
sejo. Amém. (Reze 
durante 3 dias e faça 
3 pedidos, 1 impos
sível e 2 difíceis 
m ande publicar 
essa oração no 4° 
dia e aguarde os re
sultados).

SIMPATIA PARA 
EMAGRECER 

Chico X avier. 4“. 
fe ira  pela m anhã 
coloque em 1/2 copo 
d' água os grãos de 
arroz cru, respecti
vo à quantidade de 
quilos que desej a per
der. À noite beba a 
água, deixando os 
grãos de arroz no 
copo e com plete 
com água. 5“. feira 
pela manhã beba a 
água em jejum, dei
xando os grãos de 
arroz e com plete 
com água. 6“. feira 
pela manhã beba a 
água jun tam ente  
com os grãos de ar
roz de jejum. Obs: 
publique na mesma 
semana. Não faça 
regime pois a sim
patia é infalível.

SIMPATIA
Num lugar mais alto 
que sua cabeça, acen
der 3 velas brancas 
num prato com água 
e açúcar aos três an
jos protetores (Ga
briel, Rafael e Mi
guel) e fazer o pedi
do em três dias al
cançara  a graça. 
Mande publicar no 
terceiro dia e obser
ve que vai acontecer 
no quarto dia.

C R E D  R E A L
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do INSS

Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 
residência e n° do beneficio

LIGUE: 3264-1122
SUBINDO O BANCO ITAU

PODER JUDICIÁRIO - SÃO PAULO
PROCESSO n° 02/05 -  JÚRI 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Doutora ANA LÚCIA AIELLO GARCIA, Juíza de Direito da 1® Vara Criminal 

desta cidade e comarca de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, na forma da lei, 
etc...

FAZ SABER a todos, que foi designado o próximo dia 23 de JUNHO DE 2005, 
às 9:00 horas, para a 2® sessão de julgamento do Egrégio Tribunal do Júri, desta 
comarca, no edifício do Forum, sito na Avenida Padre Salústio Rodrigues Machado, 
n° 599, oportunidade em que serájulgado o réu EDVALDO SANTOS, RG31.208.459, 
filho de Antonio Felix dos Santos e de Lucila Rosa dos Santos, nascido aos 20/04/ 
1975, em Lençóis Paulista/SP, (Processo n° 02/05), como incursos no artigo 121, 
§ 2°, inciso I e IV, do Código Penal. Servirão nesta sessão os seguintes jurados, 
sorteados e aceitos:
01 -  ANA LÚCIA TICIANELLI PACCOLA -  Bancária;
02 -  ANTÔNIO LUIZ FERREIRA -  Jornalista;
03 -  CARLOS ALBERTO CESAROTTI -  Funcionário Público Federal;
04 -  CLAUDIONOR DELLAMURA -  Auxiliar de Escritório;
05 -  EDÍLIO CÉSAR DEONÍZIO -  Servidor Público;
06 -  FRANCINE SANDRI LÁZARI -  Comerciante;
07 -  FRANCISCA DELBIN PACCOLA -  Professora;
08 -  GILSON JOSÉ BOSO -  Comerciante;
09 -  INES CONEGLIAN -  Farmacóloga;
10 -  JOÃO ANTONIO PRUPST -  Professor;
11 -  JOSÉ LUIZ ANTIGAS -  Analista de Pessoal Senior;
12 -  LUCIANA CONEGLIAN -  Escrituraria;
13 -  LUZIA CONCEIÇÃO NELLI FAILACE -  Profesora;
14 -  MARIA CÉLIA VANNI ZACHARIAS -  Bancária;
15 -  MARIA NILCÉIA ZILLO -  Professora;
16 -  MAURO CARLOS MORETTI -  Comerciante;
17 -  MÔNICA DOS SANTOS RODOLFO -  Funcionária Pública Municipal
18 -  PATRÍCIA TIERI DE CAMARGO -  Professora
19 -  RUBENS JOSÉ CACCIOLARI -  Servidor Público;
20 -  TIAGO SOUZA NOGUEIRA DE ABREU- Estudante de Direito;
21 -  VERA LÚCIA LEDA -  Professora.

O serviço do Júri é obrigatório (CPP, art. 434). Os jurados são escolhidos dentre 
os cidadãos de notória idoneidade (CPP, art. 436). O exercício efetivo da função de 
jurado constituirá serviço público relevante, estabelecerá presunção de idoneidade 
moral e assegurará prisão especial, em caso de crime comum, até o julgamento 
definitivo, bem como, preferência em igualdade de condições, nas concorrências 
públicas (CPP, art. 437). E, para que ninguém alegue ignorância, é expedido o 
presente que será publicado.

ANA LÚCIA AIELLO GARCIA,JUÍZA DE DIREITO

PODER JUDICIÁRIO - SÃO PAULO
EDITAL DE PUBLICAÇÃO DE SENTENÇA DECLARA- 

TÓRIA DE INTERDIÇÃO DE SILVANA CORINA DA 
SILVA

JUSTIÇA GRATUITA
A Doutora Ana Lúcia Aiello Garcia, Mma. Juíza de Direito 

da 1® Vara Judicial desta cidade e Comarca de Lençóis Paulista, 
Estado de São Paulo, na forma da lei, etc...

FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou 
dele conhecimento tiverem, expedido nos autos de INTERDI
ÇÃO, n° 678/03, tendo como requerente VALDECI PAULO 
DA SILVA e interditanda SILVANA CORINA DA SILVA, 
que tramita por este Juízo e Cartório do Primeiro Ofício 
Judicial/Seção Cível, atendendo as provas constantes dos 
autos, por sentença proferida aos 10 de Dezembro de 2004, 
transitada em julgadoaos 02 de Março de 2005, a seguir 
transcrita em seu tópico fmal, declarou a interdição de SILVA
NA CORINA DA SILVA: “... Diante do exposto, decreto a 
interdição de Silvana Corina da Silva”, declarando-a absolu
tamente incapaz para exercer pessoalmente os atos da vida 
civil, na forma do artigo 5°, II, do Códio Civil, e de acordo, com 
o artigo 454, “caput”, do Código Civil, nomeio-lhe Curadora 
a requerente, (CC. Art. 454, parágrafo primeiro). Nos termos 
do art. 1188 do CPC, a curadora deverá especificar bens para 
hipoteca legal. Inscreva-se a presente no Registro Civil e 
publique-se na Imprensa Oficial e local, por três vezes, com 
intervalo de 10 (dez) dias. Intime-se o requerente a prestar 
compromisso de Curador. Arbitro os honorários advocatíci- 
os em R$ 282,42, nos termos do Convênio OAB/PGE. Cumpri
das as formalidades, transitada a presente em julgado, comu
nique-se ao Distribuidor e arquivem-se os autos. P.R.I. Len
çóis Paulista, data supra. (a) Maria Cristina Carvalho Sbe- 
ghen, Juíza Substituta.” E, para que a referida sentença 
produza os seus jurídicos e legais efeitos e chegue ao conhe
cimento dos interessados e ninguém possa alegar ignorância, 
é expedido o presente edital que será publicado na Imprensa 
Oficial do Estado e local, afixado no local de costume deste 
Juízo. Lençóis Paulista, 29 de Março de 2005. Eu, (a) Valdecila 
Castelhano da Silva -  matr. 307.878, escrevente, digitei. Eu (a) 
Tânia Luciano Moreira Bodo, matrícula 803.051-4, escrivã 
diretora, conferi e subscrevo.

ANA LÚCIA AIELLO GARCIA, Juíza de Direito

FONE:3263 1039
D IC A S  ■--- ^
Dirceu Roberto Moreira CRECI 19.007 e Carmen 1A Moreira CRECI 39.390

IMUVLIj A VLNUA
Residências

Localização | Descrição Valor RS
J.Alvorada Suíte, banheira, blindex, tacão 

nos quartos e sala, banheiros e 
cozinha azulejados até o teto, 
belo rancho c/ churrasqueira, 
forno, pia e balcão. 55.000

Itamaraty 4 suites, piscina, sauna, 
quiosque churrasqueira, etc 
1.500 m de terreno 330.000

Village 2 suites , com sacada + 1 
quarto, banheiro social, salas de 
estar e TV, copa, cozinha, 
lavanderia, garagem 
churrasqueira,pia balcão, 
banheiro, q. despejo 240.000

Ubirama - II ótimo sobrado, excelente 
acabamento 160.000

P. Antártica Localização privilegiada, 1 suite 
+ 2 quartos, banheiro social, 
cozinha, despensa, lavanderia, 
sala p/ 2 ambientes, garagem, 
edícula, c/ churrasqueira, pia e 
balcão e + 1 banheiro 170.000

Morumbi Excelente imóvel 160.000
P. São José Oportunidade 110.000
Centro Vários prédios comerciais em 

1000m2 de terreno 430.000
Nova Lençóis 2 quartos 28.000

Terrenos
P. Antártica Localização privilegiada 70.000
Centro 8.000 m2 280.000
P. São José 368 m2 35.000
J. Itamaratv vários De 13 à 25.000

1 1Apartamentos
Nove de Julho 110.000
Ypê 37.000
Temos outras opções de imóveis em todos os bairros, alem de : chácaras, 
sítios etc.
—  CO N TA TE  
/ í? )  PWftvyz RUA X V

e-m ail; dicasnegocios@uol,tom.br 
ITÃO DE VENDAS NO FINAL DE SEMANA 3264 4213 
DE NOVEMBRO. 544 (AO LADO DO BAR DO CHOPP)

TECNOLOGIA EM 8 I N E R 6 I A COM 0 FUTURO

LWART LUBRIFICANTES
Rod. Mal. Rondon, Km 303,5
Cep 18.682-970 ■ Lençóis Paulista/5P
Fone: ( U )  3269-5000 - Fax 3269-5001

G R U P O  L W A R T

LWARCEL CELULOSE E PAPEL
R o l Mal. Rondon, Knn 303,5 (LEP 060 KH Oi) 
Cep 18.682-970 ■ Lençóis Paulista/SP 
Fone: ( U )  3269-5100 - Fax 3269-5101

LWART PROASFAR QUÍMICA
Rod. Mal- Rondoo, Km 303,5
Cep lS.682-970 - Lençóis Paulista/SP
Fone: (14) 3269-5060 - Fax 3269-5003
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ACESSE: www.lwart.com.br e conheça nossos projetos sociais

P R O J E T O  P R O J E T O

"TlFtintBO*;"'l-ideres

Valorizando o h o n i 0 m .  Construindo o f u t u r O

http://www.lwart.com.br


PROJETO DE FUTURO Na semana de aniversário da cidade, prefeito ressalta projetos pioneiros e revela planos para o futuro 
da Administração; "Lençóis vai passar por grandes transformações nesse tempo em que ficamos aqui", afirma

Maríse quer Lençóis de prim eiro m undo
Crístiano Guirado 
Especial para O Eco

L ençóis Paulista vai mui
to bem, obrigado. Pelo 

menos é o que garante o pre
feito José Antonio Marise 
(PSDB) em entrevista na se
mana de aniversário de 147 
anos do M unicípio. São 
avanços significativos em 
quase todas as áreas e pro
jetos pioneiros que come
çam a dar resultado e des
pertam as atenções de ou
tros municípios.

“Nosso objetivo é, quan
do a cidade completar 150 
anos, que ela ofereça à sua 
população uma qualidade de

vida digna de primeiro mun
do”, afirmou o prefeito. “Va
mos ter uma educação de 
qualidade para melhor prepa
rar nossos jovens para o mer
cado de trabalho, oferecer 
um bom atendim ento na 
Saúde, com um meio ambi
ente totalm ente saneado. 
Queremos a cidade viva, cres
cendo e gerando empregos. 
Ou seja, vamos fazer de tudo 
para que Lençóis trate bem 
dos seus filhos”, continua.

No caminho até o primei
ro mundo, a Administração 
Marise começa a trabalhar, 
ainda neste ano, no plano 
diretor do Município. Proje
to que, segundo o prefeito,

deve ser enviado para a Câ
mara até novembro deste 
ano. De acordo com lei fede
ral, os municípios com mais 
de 20 mil habitantes devem 
apresentar seus planos direto
res até outubro de 2006.

O prefeito quer a partici
pação popular na elaboração 
do plano diretor. Essa parti
cipação poderia ser individu
al ou através de entidades de 
classe, como sindicatos, pas
torais e associação de mora
dores. “Esse plano diretor vai 
ordenar o crescimento geo
gráfico de Lençóis Paulista e 
vai nos permitir planejar o 
futuro de acordo com a vo
cação da cidade”, diz.

G O V ER N O  T R A N S FO R M A D O R

Referência
Marise afirma ser motivo 

de orgulho o interesse de ou
tras cidades em projetos de
senvolvidos pela atual Admi
nistração. “Recebemos com 
freqüência a visita de outros 
municípios para se interar de 
nossos projetos”, afirma. 
Para o prefeito, o sucesso do 
trabalho é garantido pela 
qualidade dos funcionários

da municipalidade e pelo cri
tério usado na escolha das 
diretorias. “Todas as pastas 
foram escolhidas com critéri
os exclusivamente técnicos. 
Isso garante um bom resulta
do nos trabalhos desenvolvi
dos”, explica.

O prefeito  não fica à 
vontade para apontar uma 
área de destaque na sua Ad
m inistração. Para ele, o

crescimento é responsabili
dade do grupo como um 
todo. “Uma Administração 
Municipal é um conjunto 
de ações. Nenhuma pasta 
funciona independente das 
outras. De acordo com a 
época, uma ou outra tem 
m aior destaque, mas de 
maneira geral, todas as di
retorias desempenharam o 
papel desejado”, diz.

'Desafio é evitar comparações entre 
os dois mandatos', diz prefeito

Para o prefeito José An- 
tonio Marise (PSDB), um 
dos grandes desafios da sua 
passagem pela Prefeitura vai 
ser a inevitável comparação 
entre os dois mandatos, exa
tamente por ser o primeiro 
prefeito reeleito da história 
de Lençóis Paulista. “É ou
tro mandato, não uma con
tinuidade do primeiro. Ago
ra serão desafios diferen
tes”, afirma.

Marise lembra que algu
mas ações do primeiro man-

dato acabaram rendendo 
contratempos políticos. Nada 
preocupante, uma vez que, de 
acordo com o prefeito, os 
bons resultados das ações 
também se transformaram 
em argumentos políticos. 
“Nosso objetivo naquele mo
mento era sanar as contas 
públicas e reorganizar o ser
viço público. Tudo feito de 
maneira muito técnica”, diz.

No entanto, o prefeito re
conhece que o que foi cons
truído no seu primeiro man-

dato ajuda o segundo a fluir 
melhor. Recuperação de fro
ta, reativação de serviços 
municipais que antes esta
vam abandonados e balance
amento das contas públicas 
são alguns dos pontos impor
tantes dos primeiros quatro 
anos da Administração. “O 
segundo mandato vai carac
terizar a consolidação do pri
meiro. Lençóis Paulista vai 
passar uma grande transfor
mação nesse período de oito 
anos”, finaliza.

✓  •Sociedade italiana de Lençóis 
participa de desfile do aniversário

A Sociedade Italiana de 
Lençóis Paulista participou 
ontem do desfile cívico em 
comemoração ao 147° ani
versário de Lençóis Paulista, 
na avenida Padre Salústio 
Rodrigues Machado. A enti
dade de fim social aguarda

registro de seus estatutos 
junto ao cartório competen
te da comarca. A documen
tação já foi providenciada e 
protocolada pelos membros 
da entidade.

A entidade, que é consti
tuída por diretorias e comis

sões, se reúne ativamente e 
delineia sua participação 
dentro de suas finalidades. 
Segundo um dos membros, 
está sendo importante a pre
sença dos interessados pelo 
traba lho  v o lu n tá rio  de
monstrado.



M ilton FláviO
Deputado Estadual (PSDB)

Lençóis Paulis^
"Parabéns pelos 147 anos de 
existência.Tenho muito orgulho 
em poder lutar em seu nome, e 
em benefício do seu povo, na 
Assembléia Legislativa de SP"

CONSTRUÇÃO

Rua Pedro Natálio Lorenzetti, 836 / sala 4 

Fone/Fax: (14) 3263-4744

Eder José Furlan 

Engenheiro Civil CONSTRUTORA



SÓ FESTA  60 policiais e 10 viaturas cobrem a cidade, com concentração nas im ediações do recinto; PM dá dicas de prevenção

Polícia Militar repete esquema de segurança
Cristiano Guirado 
Especial para O Eco

Em time que está ganhan
do não se mexe. Essa é a idéia 
da Polícia Militar para prepa
rar o esquema de segurança 
para a edição 2005 da Facil- 
pa (Feira Agropecuária Co
mercial e Industrial de Len
çóis Paulista). Os moldes de 
trabalho nos anos anteriores 
serão mantidos, devido ao 
sucesso do formato adotado. 
Nas últimas edições, as ocor
rências mais graves dentro do 
recinto José Oliveira Prado 
são desentendimentos por 
excesso de bebidas alcoólicas.

Serão 60 policiais em 10 
viaturas, trabalhando em

todo o Município. No interi
or do recinto, as mesmas de
finições usadas em 2004. Será 
implantado um posto polici
al em pontos estratégicos, 
com a presença ainda do 
Corpo de Bombeiros e da Po
lícia Ambiental. Além dos 
oficiais, a segurança na Facil- 
pa terá como reforço 60 ho
mens de uma empresa parti
cular de segurança, contrata
da pela organização da feira.

Nas imediações do recin
to, patrulhas devem acompa
nhar a chegada da população 
para a Facilpa, orientando o 
trânsito e realizando ações 
preventivas. Na entrada, o 
público deve passar por uma 
busca pessoal, para evitar que

pessoas cheguem aos shows 
com drogas e armas.

Neste ano, uma novidade 
tecnológica, que foi testada 
em 2004 e agora chega com 
força para incrementar a se
gurança na Facilpa e garantir 
a tranqüilidade do público. 
Serão oito câmeras de vídeo, 
espalhadas em pontos estraté
gicos do recinto. É mais uma 
arma da polícia para identifi
car imediatamente possíveis 
tumultos e agir com rapidez 
na raiz do problema. No ano 
passado foram usados quatro 
aparelhos.

Para a Polícia Militar, a 
principal ação criminosa a ser 
evitada no período da feira é 
o furto de veículos e invasões

de residência. Para isso, se
gundo o tenente Alan Terra, 
a colaboração da população 
é fundamental. “Quem for 
ao recinto deve tomar uma 
série de cuidados que dificul
tam a ação dos agressores da 
sociedade”, afirma.

Entre as medidas que a 
polícia espera da população, 
a principal é a precaução. 
“Quem for ao recinto de car
ro deve procurar os estacio
namentos oficiais da feira.

Muita gente estaciona em lo
cais ermos para evitar pagar 
o estacionamento e acaba 
tendo um prejuízo muito 
maior”, diz. Outra medida de 
segurança que reduz a possi
bilidade de surpresas desagra
dáveis é um gesto simples, 
mas que, segundo a polícia, 
nem sempre é realizado. “Ao 
estacionar o carro, o cidadão 
deve ter certeza de que travou 
bem as portas. E deve evitar 
deixar a mostra o som, bol

sas, carteiras ou qualquer coi
sa que desperte a cobiça de 
marginais”, explica Terra.

As dicas de precaução tam
bém valem para quem for 
deixar sua residência para ir 
ao recinto. “Se for deixar a 
residência vazia, todos devem 
se certificar de ter trancado 
todas as portas e janelas. Se 
possível, usar um cadeado ou 
qualquer outro mecanismo 
que reforce a segurança da 
casa”, diz o tenente.

Dicas para curtir a festa em paz
1 -  Evite a mistura álcool e direção. Boa parte dos acidentes de trânsito que acontecem 
nos dias de Facilpa são causados por essa combinação
2 -  Evite confusões desnecessárias. Violência não leva a nada. Tanto que é que as 
ocorrências desse tipo são chamadas pela polícia de “desinteligências”.
3 -  A sinalização de trânsito nas proximidades do recinto é alterada para garantir melhor 
acesso ao local nos dias de festa. Respeite as normas, evitando prejuízos com multas 
de trânsito e até eventuais transtornos com guincho.
4 -  Caso não for utilizar o estacionamento oficial do evento, procure deixar o veículo 
em vias públicas iluminadas e, de preferência, em locais onde haja fluxo de pessoas. A 
visibilidade inibe a ação de ladrões.

Confira os shows na Facilpa 2005
Dia Artista Ingresso
30/04 Pitty R$ 10 (amarelo)
01/05 Edson e Hudson R$ 10 (amarelo)
02/05 Show da Terra Gratuito
03/05 Pau da Barraca -  Krustin - 

Mr. Zaap
Gratuito

04/05 Eli Silva e Zé goiano - Liu e Leo 
- Zico e Zeca

Gratuito

05/05 Barra da Saia Gratuito
06/05 Skank R$ 15 (branco)
07/05 Zezé di Camargo e Luciano R$ 15 (branco)
08/05 Teodoro e Sampaio R$ 10 (amarelo)
* Estudantes com carteirinha têm desconto de 50%. com ingresso na cor 
dourada (RS 5) e verde (RS 7,50).



GIGANTE Organizadores anunciam 1 mil animais à venda em diversos leilões e esperam atingir faturamento recorde

Exposição de ovinos promete surpreender
S egundo um dos diretores 

da Facilpa, José Oliveira 
Prado, o número de ovinos 
leiloados neste ano deve ul
trapassar a marca de 1 mil 
cabeças. O crescimento da 
atividade é comemorada pe
los coordenadores do evento. 
Os primeiros leilões neste seg
mento começaram com me
nos de 100 cabeças, tanto na 
Facilpa como na Expovelha, 
e hoje já reúne criadores de 
diversos estados do Brasil, 
incluindo o Sul e principal
mente do Nordeste.

Outra grande novidade é 
a realização de cinco leilões,

com cinco eventos dedicados 
a ovelhas e dois para o gado 
de corte. Estão previstos, no 
primeiro turno dois leilões da 
raça nelore, com participação 
de aproximadamente 300 
animais e outros 400 devem 
ser inscritos para o julgamen
to na etapa seguinte.

Negócios
A Facilpa também mostra 

seu potencial empreendedor. 
Segundo Prado, a estrutura e 
a participação atingiram em
presarial o mais alto grau de 
qualidade da feira em toda a 
história. Dez dias antes já não

havia mais nenhum espaço 
para expositores comerciais e 
institucionais, mesmo com 
um acréscimo de 30% nas áre
as locadas para estandes de 
negócios. A área nova se es
tende pelas imediações da 
Casa do Expositor, entre a rua 
de baixo e o Lago da Prata.

A estrutura de atendimen
to ao público interessado nos 
produtos expostos motivou 
até uma acirrada disputa por 
espaços de localização privi
legiada, por conta da neces
sidade do expositor em pas
sar e melhor imagem para a 
sua potencial clientela.

Os organizadores apostam no sucesso com a exposição de ovinos no recinto



CIVISMO Com slogan 'Quem Ama Cuida', desfile desperta lençoense para o carinho pela cidade; população saúda aniversário do Município

Desfile de 147 anos pede amor por Lençóis
Cristiano Guirado 
Especial para O Eco

O desfile cívico que mar
cou as comemorações 

pelo 147° aniversário do Mu
nicípio, na manhã de ontem, 
na avenida padre Salústio 
Rodrigues Machado, teve 
como tema o amor por Len
çóis Paulista. A aposta dos or
ganizadores era despertar no 
cidadão lençoense o senti
mento de carinho pelas coi
sas do município e o orgulho 
de viver em uma cidade que 
pode ser considerada progres
sista. Cerca de 2 mil pessoas 
desfilaram, entre professores, 
estudantes e organizadores.

A idéia dos organizadores 
foi pedir mais cuidado com o

patrimônio público, transmitir 
a idéia de que quem ama cuida 
do patrimônio público. “Nós 
queríamos passar a mensagem 
e mostrar aos lençoenses que, 
se amamos nossa cidade, preci
samos cuidar dela em toda a 
sua dimensão”, disse a diretora 
de Educação, Izabel Cristina 
Campanari Lorenzetti.

O desfile cívico começou 
por volta das 9h e levou mi
lhares de pessoas para a ave
nida Padre Salústio Rodrigues 
Machado. Antes dos blocos 
ganharem a rua, a orquestra 
municipal de sopros Maestro 
Agostinho Duarte Martins 
que se apresentou em frente 
ao Fórum. O aniversário de 
Lençóis é comemorado no 
dia 28 de abril. Porém, neste

ano o prefeito José Antonio 
Marise (PSDB) transferiu o fe
riado para a sexta-feira para 
deixar a “semana curta” com 
mais um dia útil.

Os blocos do desfile foram 
divididos em cinco temas: 
Educação, Rio Lençóis, Lixo, 
Qualidade de Vida e Patrimô
nio. A Educação abriu o des
file para mostrar que a cidade 
oferece desde a educação in
fantil até a educação para os 
idosos, incluindo a educação 
especial oferecida aos portado
res de necessidades especiais. 
Neste bloco, os estudantes 
apresentaram projetos de ci
dadania desenvolvidos den
tro das escolas - como o de 
combate à dengue, preserva
ção da natureza, noções de

aqua
vi va vida

A água é uma das nossas maiores riquezas
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trânsito e cultura. O segundo 
bloco cobrou dos cidadãos o 
cuidado com o rio Lençóis, 
com a água e a natureza.

O terceiro bloco expôs o 
tratamento dado ao lixo em 
Lençóis Paulista, com enfo
que na coleta seletiva. A idéia 
foi transmitir o conceito de 
que tratar do lixo é uma de
monstração de amor e preo
cupação com o meio em que 
se vive. Com direito a home
nagem à Adefilp (Associação

dos Deficientes Físicos de Len
çóis Paulista) e à Cooprelp 
(Cooperativa de Reciclagem 
de Lençóis Paulista), entida
des envolvidas com a recicla
gem no Município.

O quarto bloco apresen
tou os projetos desenvolvidos 
com objetivo de melhorar a 
qualidade de vida de quem 
mora em Lençóis. Destaque 
para as equipes esportivas da 
comunidade, tanto de jovens 
como da terceira idade. A

equipe de Saúde Mental tam
bém desfilou neste bloco.

O encerramento se voltou 
para a importância da preser
vação do patrimônio públi
co (prédios, praças esporti
vas, placas de trânsito, lixei
ras, orelhões, etc). “Fizemos 
um convite à população: o 
amor é gratuito e não precisa 
ser economizado. Pedimos 
que o lençoense ame a cida
de em que vive”, finalizou a 
diretora de Educação.

Pitty toca pela primeira 
vez em Lençóis

O prim eiro sábado da 
Facilpa 2005 tem uma noi
te muito aguardada pelo pú
blico jovem. Hoje se apre
senta pela primeira vez em 
Lençóis Paulista a roqueira 
baiana Pitty, um dos maio
res sucessos do atual rock 
brasileiro. O show está pre
visto para as 22h30.

A organização da Facilpa 
desmentiu nessa semana bo
atos sobre o cancelamento do 
show da cantora Pitty e con
firmou a apresentação da ro
queira. Uma onda de boatos 
tomou conta da cidade e re
gião desde o último final de 
semana, dando conta do can
celamento do show. A asses- 
soria da cantora também con
firmou a apresentação.

Nem organização da feira, 
nem os assessores da artista 
sabem onde partiu a infor
mação de que a Pitty teria 
sido presa. Nenhum site de 
notícias e nenhum jornal in
formaram sobre a suposta 
prisão. Segundo a assessoria 
da cantora, Pitty se apresen
tou em quatro cidades de San-

ta Catarina na semana pas
sada e tem shows em Lençóis, 
Porto Alegre, Poços de Caldas 
e Salvador nos próximos dias.

O primeiro grande show 
da feira aconteceu na noite 
de ontem. A dupla sertaneja 
Cézar e Paulinho comandou 
a festa para os lençoenses, 
marcando a comemoração 
oficial do aniversário da ci
dade. Na quinta feira, os len- 
çoenses Edu e Anderson e as 
bandas Pop Rock e Véio Joe 
abriram a programação mu
sical da feira.

Seguindo a programação 
musical, amanhã é a vez da 
dupla sertaneja Edson e Ed
son. Na segunda-feira, dia 2, 
sobem ao palco os artistas lo
cais. Na terça-feira a atração 
fica por conta das bandas Pau 
da Barraca, Krustin e Mr. 
Zaap. A quarta-feira, dia 4, é 
dia de música raiz. As duplas 
Eli Silva & Zé Goiano, Lio & 
Leo e Zico e Zeca fazem a ale
gria dos amantes do gênero.

Na quinta-feira tem outra 
atração inédita: o grupo Bar
ra da Saia. Para o segundo

final de semana foram reser
vadas as mais importantes 
atrações do evento. Na sexta- 
feira dia 6, o palco é da ban
da mineira Skank. O sábado 
dia 7, é marcado pelo show 
de Zezé di Camargo e Lucia- 
no. A Facilpa termina no 
domingo, dia 8, com show de 
Teodoro e Sampaio, seguido 
por queima de fogos.

A chuva era o único medo 
dos organizadores do evento. 
Segundo a organização, o 
público este ano deve supe
rar o de 2004, quando cerca 
de 200 mil pessoas passaram 
pelo recinto durante a feira. 
“Se chover, pode ser que o 
público seja menor do que 
esperamos, mas como a feira 
vai acontecer nas próximas 
duas semanas, acredito que o 
tempo não vá ficar ruim du
rante todo o período”, afir
ma um dos diretores, José 
Oliveira Prado. De acordo 
com a assessoria da feira, cer
ca de R$ 3 milhões devem ser 
movimentados neste ano. A 
maior parte desses recursos 
deve vir das bilheterias.
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147 ANOS
O progresso 
desta cidade 

é resultado do 
amor e do 

respeito de sua 
população!

28 de abril
Parabéns Lençóis Paulista
Parabéns Lençoenses

R. IGNÁCIO ANSELMO, 812 / FONE: 3263-0960 
R. OR. ANTONIO TEOESCO, 216 / FONE: 3264-1920

RUA RAUL GONÇALVES DE OLIVEIRA, N" 137 
CENTRO-F: 3263-1163
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Rodando pelas estradas 
do desenvolvimento de 
Lençóis Paulista, a ^  
Viação Mourão tem 
grande orgulho de / 
transportar esta gente j  ̂
ordeira e trabalhador^'^ %  ̂
Parabéns lençoenses 
pelos 147 anos.
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VIAÇAO MOURAO LTDA.

Rua XV de Novembro, 13 - Lençóis Paulista / 3264-3500

Plantando trabalho e progresso, colhemos nesta terra abençoada 
os frutos do reconhecimento e respeito. Que o futuro seja ainda 
mais promissor que o glorioso passado de uma cidade que sabe 

muito bem para onde conduzir seu crescimento.

Valorizando o h o m e m .
Construindo o fu tU TO

CONHEÇA NOSSOS PROJETOS SOCIAIS: w w w . l w a r t . c o m . b r

http://www.lwart.com.br
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Atitude de quem faz mais.

Rua XV de Novembro, 812 
Lençóis Paulista - Fone: 3263-0177 

Rua Ignácio Anselmo, 846 
Lençóis Paulista - Fone: 3263-4100



Projeto Combate a dengue
Da parceria entre as Diretorias de Educação e 
Saúde, surgiu o projeto "Amigos da Saúde de 
Lençóis Paulista" cujo objetivo é erradicar o 
mosquito transmissor da dengue de nosso 
municipio. Várias ações junto aos alunos das 
escolas municipais foram realizadas, visando 
mostrar a importância da participação de 
todos na luta pela saúde.

Programa PCN em AÇAO
Lençóis Paulista foi pólo regional do 
programa "PCN em AÇÃO", projeto 
educacional de responsabilidade do 
Ministério da Educação realizado em 
parceria com o municipio de Lençóis 
P aulista , que tem com o objetivo  
desenvolver propostas pedagógicas de 
qualidade nos segmentos da Educação 
Infantil e Ensino Fundamental.

Informática Educacional para os 
Professores
A informatização nas escolas possibilitou a 
professores e alunos acesso aos mais 
avançados recursos tecnológicos. A 
formação dos professores tem como 
objetivo a utilização desses conhecimentos 
em salas de aula e acontece continuamente, 
com cursos permanentes de informática e 
com um diferencial: os professores ganham 
para se atualizarem.

I
Libras - Linguagem brasileira de 
Sinais
A inclusão não é só colocar o Deficiente 
Auditivo em escolas regulares, mas sim, 
criar nessas escolas am biente de 
receptividade,tolerância e, acima de tudo, 
dar condições para que a inclusão aconteça 
de fato. Os professores aprendem a 
linguagem brasileira de sinais para depois 
ensinar os alunos e, com isso, facilitar o 
processo de inclusão.

Encontros Educacionais
Com 0 objetivo de fortalecer a prática 
pedagógica e oferecer aos nossos 
educadores uma visão do que vem 
acontecendo na educação brasileira, 
anualmente oferecemos um encontro onde 
educadores de renome abordam temas que 
levam a uma reflexão mais ampla sobre a 
busca de qualidade em Educação. Esses 
encontros são oferecidos através de 
palestras e oficinas que propiciam  
metodologias diferenciadas.

Projeto Especial de Alfabetização
Como um recurso a mais aos alunos que 
estão em momentos diferenciados de 
aprendizagem, determinados para o ciclo, é 
oferecido,após uma avaliação diagnostica o 
Projeto Especial de Alfabetização. Desta 
forma, o Índice de crianças não alfabetizadas 
diminuiu sensivelmente. A partir de um 
diagnóstico que apontou um alto índice de 
crianças não alfabetizadas, a implantação do 
projeto reduziu drasticamente este indice 
situando-se entre os mel botes do Brasi I.

Passaporte para o Futuro:
A implantação de laboratório de informática 
em todas as escolas do ensino fundamental 
da rede municipal, objetiva oferecer, 
gratuitamente, ao estudante da rede pública 
municipal o aprendizado da informática 
educacional com alta qualidade, dando-lhe 
melhores condições de disputar o mercado de 
trabalho hoje e no futuro.

Projeto Navegando pelas Letras
Com 0 objetivo de estimular a prática da 
leitura dentro e fora das salas de aula, a 
Diretoria de Educação promove anualmente 
a "Feira do Livro". A II Feira do Livro teve 
excelente receptividade, por ela passaram 
cerca de mil visitantes por dia. Mais de três 
mil títulos para todas as idades foram 
comercializados. 0  incentivo a leitura é 
prioridade dessa ação, pois esse contato 
com a escrita é essencial para o 
desenvolví mento cogn itivo da cri ança.

Escola em Periodo Integral
A EMEIF "Ézio Paccola", do Jardim 
Primavera, será a primeira a receber um 
projeto de educação em periodo integral, 
planejado pela Diretoria de Educação, que 
visa contribuir de forma eficiente com a 
formação integral das nossas crianças 
através da música, arte, higiene, nutrição, 
recreação, atividades físicas e pedagógicas. 
O projeto objetiva ampliar a socialização e o 
desenvolvim ento de conceitos que 
favoreçam o exercício da cidadania.

Aprendendo com a Natureza
0 Projeto Aprendendo com a natureza", 
uesenvoiviuo peias quartas séries da rede 
municipal de ensino, utiliza os fenômenos 
naturais e as paisagens locais para 
construção de conhecimentos científicos 
que venham diminuir a distância entre a 
Ciência e as experiências diárias, de forma a 
possibilitar ao aluno o acesso ao 
conhecimento de forma significativa.
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